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ɹ2023 � ݄ 8 ༵ɺࢲຊֶͷֶੜΛ
໊Ҿ͖࿈Εͯౡݝ௨Γʹଐ͢Δ༿܊
ԬொʹΛӡΜͩɻ

ɹ༿܊ԬொౡୈҰྗࢠݪ発ిॴ͔Β
10ᶳͳ͍ͱ͜ΖʹҐஔ͓ͯ͠Γɺࡂ࣌
શொආΛ༨ّͳ͘͞Εͨொɻࡏݱ෮ڵ
ಓͷԬொ͕ͩɺࠓɺͦ͜ʹෆٞࢥͳ
Δɻ+3ԬӺͷ͙͢౦ଆΛ͍͕͕ͯͬܠޫ
ΜͰࠐքҰഋͷϒυാ͕ඈͼࢹΔͱಥવݟ
͘Δɻ+3ͷӺલʹϒυാ͕͍͕ͯͬΔͱ
͍͏ͷͳΜͱෆٞࢥͳ֮ײΛ֮͑Δɻ͞
Βʹ͔ͦ͜Β౦ʹগ͠行ͬͨߴʹγϟ
ϧυωϝϧϩʔͱ͍ͬͨछΛଗ͑ͨϒυ
 ാ ͕  ͕ ͬ ͯ ͍ Δ（図1）ɻ ͱ Έ ͓ ͔
ϫΠϯυϝʔψ（දཧࣄ ԕ౻ लจࢯ）ɺ
2011 3 ݄11ʹ͖ͨى౦ຊେࡂͱࢠݪ
ྗ発ిॴނࣄΛػܖʹɺ෮ڵऔΓΉౡ

௨ΓɾԬொͷ໌Δ͍ະདྷΛΓ։͘Ұݝ
ͭͷΧΪͱͳΔΑ͏ɺϫΠϯΛ֩ͱͨ͠৽ͨ
ͳ·ͪͮ͘Γͱɺ৽͍͠ۀͷऔΓΈΛ
行͍ͬͯΔ（ͱΈ͓͔ϫΠϯυϝʔψϗʔϜ
ϖʔδΑΓൈਮ）ɻԬொʹ͓͚ΔϫΠϯΓ
Λ͢ࢦொຽ༗10໊ࢤΛத৺ʹɺ2016 3 ݄
ʹͱΈ͓͔ϫΠϯಒഓΫϥϒ͕݁͞Εɺ
2016 � ݄ʹԬொ 2 ϲॴʹͦΕͧΕ200ຊ
ͷබΛ২͚͑ݧࢼഓΛ։ͨ࢝͠ɻͨࢲ
ͪͦ͜ʹখ्͍͞আ͚ͷۚΛுΔۀ࡞ͷ
͓ख （͍ϘϥϯςΟΞ）ͷͨΊʹΛӡΜͩɻ

ɹͱΈ͓͔ϫΠϯυϝʔψͱࢲͷग़ձ͍
2022 � ݄ 6 ͷ͜ͱɻ2021ʹຊֶʹண
͔ͯ͠ΒॳΊͯౡୈҰྗࢠݪ発ిॴΛֶݟ
ʹ行͚ΔػձΛಘͨͨΊɺຊֶͷྍ์ࣹઢ
ՊֶՊͷڭһͨͪڞಉڀݚϝϯόʔͱҰॹ
ʹԬொͷഇࢿྉؗʹ͔ͨͬɻഇࢿྉ

図 1　双葉郡富岡町にあるとみおかワインドメーヌ
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ؗʹͯνΣοΫ発ిॴͰͷҙ߲ࣄ
ͳͲͷϨΫνϟʔΛड͚͔ͯΒɺౡୈҰݪ
発ిॴʹ͔ͦ͜ΒόεͰೖ͢Δ༧ఆྗࢠ
ͩͬͨɻ͔ͦ͠͠ͷࢲ͚࣌ͳ͍͜ͱʹ
ূ໌ॻͰ͋Δӡస໔ূڐΛΕͯ͠·ͬͨ
ͷͩɻ͋Ε΄ͲଞͷϝϯόʔʹʮΕͳ͍
Α͏ʹʯͱ͑ͨʹؔΘΒ͕ͣࣗΕΔ
ͱ͍͏ࣦଶΛͯ͠͠ࡽ·ͬͨɻূΛఏࣔ
Ͱ͖ͳ͔ͬͨࢲΧϥؾݩͰόεΛݟૹΓɺ
ಠΓഇࢿྉؗʹऔΓ͞ΕΔ͜ͱʹͳͬͨɻ
όε͕ͬͯ͘Δ·Ͱ 3 ྉࢿɺഇؒ࣌
ؗͰ1$Λୟ͖ͳ͕Βؒ࣌Λ௵͢͜ͱ͑ߟ
͕ͨɺݽಠײʹԡͭ͠Ϳ͞Εͳ͕Β 3 Ҏؒ࣌
্ͬ͡ͱ͍ͯ͠ΒΕΔ͕ͣͤؾɺ͜ͷ 3 ࣌
ؒΛ༗ޮʹ͑ΔϓϥϯBແ͍ͷ͔ͱ
ɻԬொʹདྷͨͷॳΊͯͷ͜ͱɺগͨ͑ߟ
֗͠Λࢄาͯ͠ΈΔ͜ͱʹͨ͠ࢲɺഇࢿ
ྉ͔ؗΒ行͖ઌͷແ͍ͪΐͬͱͨ͠ই৺ཱྀ行
ʹग़Δ͜ͱʹͨ͠ɻ(ooHMe NBQݟΔؾݩ
ͳ͍··ͯͳ͘า͍͍ͯΔͱɺ͚ͮؾ
+3ৗ൬ઢͷԬӺʹண͍ͨɻ
ɹҵݝͰੜ·Εҭͬͨࢲʹͱͬͯ+3ৗ൬ઢ
࠷ೃછΈͷ͋Δ࿏ઢ͕ͩɺౡݝʹ行͘
ͷͰ͏ઢΛװৗ൬ઢͰͳ͘౦৽࣌
ౡݝͷৗ൬ઢʹͬͨ͜ͱ͕ͳ͍ɻࠁ࣌
දΛݟΔͱ 1 ʹؒ࣌ 1 ຊ͔͠དྷͳ͍͕ɺ͋ͱ
10ఔͰԼΓిं͕ͪΐ͏ͲདྷΔͬͩؒ࣌
ͨͨΊɺࢲٸʹςϯγϣϯ্͕͕Γిंʹ
ͬͯͲ͔͜行͖͍ͨ（ಀ͍͛ͨ）ͪ࣋ؾ
ʹͳͬͨɻԬӺ͔Β 3 ্ͭ͢Δͱ༿Ӻ
͕͋ΔɻౡୈҰྗࢠݪ発ిॴނࣄͷඃࡂ
Ͱɺશொආ͕།Ұଓ͍͍ͯͨ༿ொͰ 8
݄30ɺ+3ৗ൬ઢɾ༿ӺΛத৺ͱ͢Δಛఆ
෮࠶ڵੜڌ۠Ҭ（෮ڌڵ）ͷආ͕ࣔࢦ
ղআ͞Ε͔ͨΓͩͬͨɻվࡳલʹͨ·ͨ·
͍ͨ৽ฉऀهΒ͍͠ͳΓͷஉੑʹฉ͍ͯΈ
Δͱɺ༿ӺͰ߱ΓΔͱϨϯλϧαΠΫϧ͕
͋ͬͯ100ԁͰ୭ͰϨϯλϧͰ͖Δͱ͍͏ɻ
ʹΑ͏͙ލொΛ۽発ిॴ༿ொͱେྗࢠݪ
Ґஔ͓ͯ͠Γɺࢲ༿ொʹ行͚গ͠ಉ

行ϝϯόʔʹۙͮ͘͜ͱ͕Ͱ͖Δ͔ɺͱ͍͏
ҙຯෆ໌ͳۦʹײ໋ΒΕϗʔϜ͔ͨͬɻ
15΄ͲͰ༿Ӻʹண͘ͱɺϗʔϜ͔ΒӺ
ͷଆͷ࠶։発͕ͨ͑ݟɻҰݟΩϟϯϓͷ
େ͖ͳίςʔδ͕ฒΜͰ͍Δ͔ͷΑ͏ʹ͑ݟ
Δͦͷܠ৭（図2）௨শʮ͖͑ʹ͠ॅʯ
ͱݺΕ͓ͯΓɺ༿ொ͕ʮΈΜͳ͕͓͗ͳ
͍߹͍ͳ͕ΒΒ͢·ͪʯΛίϯηϓτʹͬ࡞
͍ͯΔͱޙʹͬͨɻӺͷ౦ଆʹग़ͯϨϯλ
ϧαΠΫϧΛ୳͢ͱ͍͋ʹ͘શंग़ͬͯ
͍ͨɻ͍ؒ࣌ͨͬΓ͋ΔͨΊɺؼΓͷ
্Γిंͷࠁ࣌Λௐ͔ͯΒͻͱ·ͣత
ΛঝؗʹܾΊͯา͖ग़͢ͱɺ͙͢ʹͦͷ֗
ͷҟ༷͞ʹͮ͘ؾɻՈʑ͋Δ͕ਓͷؾ
ͳ͍ɻఉͷੜໜΓߥഇ͍ͯ͠ΔՈ
͋Δɻ།ҰਓͷؾΛͨ͡ײͷӺ͔Βগ͠
ΕͨΨιϦϯελϯυ͚ͩͰɺา͘ਓ͔ݟ
͚ͣӺલͷॅ֗੩͚͚͕ͩ͞ʹ͍ͭͨɻ
ঝؗ·Ͱา͍ͯ30ఔ͔͔ͬͨɻঝ
ؗपลͷӨڹΛड͚ࠓߋʹͳͬͯ
͍Δͱ͜Ζ͕΄ͱΜͲ͕ͩͬͨɺॴʑͰ༿Ͱ
৽ͨʹۀ࢈ΛੜΈग़͍͔ͭ͘͘͢ͷۀاͷ
ɻঝؗʹண͘ͱɺӺʹແͨ͠ݟࢄΛݐ
͔ͬͨϨϯλϧαΠΫϧ͕ͨ͘͞Μఀ·ͬͯ
͍ͨɻঝؗʹཌ݄ͷ 1 ੜͷतۀͷҰ
Ͱ๚ΕΔ༧ఆ͕͋ͬͨͷͰɺૣ100ԁೖΕͯ
ϨϯλϧαΠΫϧΛआΓɺล༿ͷ֗Λ
αΠΫϦϯάͯ͠ճͬͨ（図3）ɻ
ɹӺͷ౦ଆΛத৺ʹճͬͯిंͷ͕ͮۙؒ࣌

図 2　双葉駅西側の再開発。通称「えきにし住宅」
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͍ͯདྷͨͷͰɺ༿ӺʹΓϨϯλϧαΠΫ
ϧΛฦؐ͠վ͏͔ʹࡳͱຊ 2 ͷࣦଶ
Ա͍ͯ͠هΛؒҧ͑ͯؒ࣌ɻిंͷͮ͘ؾʹ
ͨͷͩɻ͢Ͱʹిं 5 લʹग़発͍ͯͨ͠ɻ
ͷిं࣍ΔͱݟදΛࠁ࣌ 1 Ҏ্ແ͍ɻؒ࣌
ࣗͰ͏ݴͷͳΜ͕ͩීஈ͔Β༻ҙप౸ʹ
Λ͢Δ͜ͱΛ৺͕͚͍ͯΔͷʹ͜ͷࣄ
Ͳ͏͔͍ͯͨ͠ɻԬொͷഇࢿྉؗʹಉ行
ϝϯόʔͨͪͷόε͕౸ண͢Δ·Ͱ͋ͱ�0ɺ
λΫγʔͳΒेؒʹ߹͏ͱ͍ࢥӺલΛݟ
͕͢λΫγʔ͍ͳ͍ɻ͔ࠓΒλΫγʔΛݺ
ΜͰؒʹ߹͏ͩΖ͏͔ʁӡస໔ূڐΛΕͨ
্ʹօΛͨͤΔͱͳͬͨΒͦΕ͏
Ͳ͜ΖͷͰͳ͍ɻͦΜͳযΓͷ৭ΛӅͤ
ͳ͍ࢲʹਈ͕࢜Λ͔͚ͯ͘ΕͨͷͰɺࢲ
ਈࣄʹ࢜Λ͑ͨɻਈ࢜ʮྑ͔ͬͨΒഇ
ࢿྉؗ·ͰंͰૹΓ·͠ΐ͏͔ʁʯͱਆͷ
खΛࠩ͠৳ͯ͘Εͨɻ͜ͷํ͕ͦ͜ࢲͱͱ
Έ͓͔ϫΠϯυϝʔψͱͷग़ձ͍Ͱ͋ͬͨɻ
Ԭொͷಓதɺਈ͕࢜ࢲ༿ӺͷϗʔϜ
͔Βͨݟޱͷʮ͖͑ʹ͠ॅʯʹఆޙʹ
ҠΓॅΜͰདྷͨ͜ͱɺͱΈ͓͔ϫΠϯۙ࠷
υϝʔψͰ͓ख͍Λ͍ͯ͠Δ͜ͱΛͯ͠
ͩͬͨ͘͞ɻͦͯ͠ഇࢿྉؗʹ్͏͔த
ͰͱΈ͓͔ϫΠϯυϝʔψʹগ͚ͩ͠دΓಓ
Λ͢Δ͜ͱʹͳͬͨɻ

ɹౡͰಇ͍͔ͯΒ1.5ܦա͍ͯͯ͠Կ͔ͱ
ౡͷใೖΕ͍ͯͨͭΓ͕ͩͬͨɺ͜

ͷΤϦΞͰϒυΛഓ͍ͯ͠Δͱஏ͔ͣ
͠ͳ͕Βશ͘Βͳ͔ͬͨɻࢲϫΠϯʹਫ਼
௨͍ͯ͠ΔΘ͚Ͱͳ͍͕ɺΜͰҿΜͰ͍
Δ͜ͱ͋ͬͯ͘ڻͱಉ࣌ʹͲ͔͜ͱͯऒ͔
ΕͨɻԬӺ౦ޱͷߴʹ͋Δϒυാʹ౸
ண͢Δͱɺ͔ͦ͜Βଠฏ༸ΛΉܠ৭ϒυ
ാͷͱւͷ੨ͷίϯτϥετ͕ͱͯඒ
͘͠Λݟுͬ （ͨ図4）ɻͦ ͷ͕࣌ؒ࣌ഭͬ
͍ͯͨ͜ͱ͋Γɺ͙͢ʹϒυാΛޙʹͯ͠
ޙ࠷ྉؗʹૹͬͯΒͬͨɻࢿͼंͰഇ࠶
ʹϒυാͷۀ࡞Λख͏ϘϥϯςΟΞΛఆ
ʮඞࢲతʹืू͍ͯ͠Δ͜ͱΛฉ͘ͱɺظ
ͣ·ͨདྷ·͢ʯͱਂʑͱҰྱͯ͠ਈ࢜ͱผΕͨɻ

ɹͦΕ͔Β � ϲ݄ޙʜ
ɹ2023 � ݄ 8 ༵ɺࢲຊֶͷֶੜΛ
໊Ҿ͖࿈Εͯౡݝ௨Γʹଐ͢Δ༿܊
ԬொʹΛӡΜͩɻ

ɹސ͕ࢲΛ͍ͯ͠Δຊֶอ݈Պֶ෦ͷϘ
ϥϯςΟΞαʔΫϧ（αʔΫϧ໊ɿ5oNoSSow）
ͷֶੜͨͪͱҰॹʹɺ࠶ͼͱΈ͓͔ϫΠϯυ
ϝʔψΛ๚Εͨࢲɺ༿ӺͰࢲʹਆͷखΛ
ࠩ͠৳ͯ͘Εͨਈ࢜（େౡࢯ）ʹվΊ͓ͯ
ྱΛड़ɺ � Ͱ͋ͬؒ࣌ఔͷ͍ؒ࣌
͕ͨɺେౡࢯͷԸฦ͠ͷͪ࣋ؾΛ࿑ಇͰ͓
ฦͨ͠͠（図 5）ɻͦͷͷޙޕɺ � ݄͔Β
ආղআ͞Εͨྡொͷϊʹͯʮϊࡩ

図 4　�高台の展望台からは太平洋の青とワイン畑
の緑の美しいコントラストが望める

図 3　やっと見つけたレンタルサイクル
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·ͭΓʯ͕ࡂҎ߱ॳΊͯ։͞࠵Εͨ（図 6）ɻ
ͱΈ͓͔ϫΠϯυϝʔψग़ళͯ͠ɺࡢऩ
֭ͨ͠ϒυ͔Βৢ͞ΕͨϫΠϯ͕ҿΊΔ
ͱฉ͍ͯ͏行͘Ҏ֎ͷબࢶແ͔ͬͨɻ
ϫΠϯͷϯνΫΛޠΕΔ΄Ͳਫ਼௨ͯ͠ແ͍
͕ɺͦͷϫΠϯಛผͳຯ͕ͨ͠ͷ͏ݴ·
Ͱͳ͍ɻͨͬͨҰɺ � ख͍͓͔ؒ࣌͠
Λ͍ͯ͠ͳ͍ͷʹɺ͏ࣗؔΘͬͨϒυ
ͷΑ͏ʹ͍ͯͬࢥΔࣗΛʮ୯७ͩͳʯͱ

ࣗΒ͍ͭͭࢥɺ͋ͷͱ͖ӡస໔ূڐΛ͠ࢀ࣋
͍ͯͨΒແ͔ͬͨͰ͋Ζ͏ग़ձ͍ʹͤΛײ
͡ɺӡస໔ূڐΛΕࣦͨଶ͕͜ΕͰফ͑Δ
Θ͚Ͱͳ͍͕ɺͳΜͱ͔ࣦଶΛ൨ճ͠Α͏
ͱ行͖ͨΓͬͨΓͩͬͨϓϥϯ̗ʹࠓͰ
͢ँײΒ͍ͯ͠Δɻ͍࣍ͭ·͓ͨख͍
ʹ行͜͏͔ɻͱΈ͓͔ϫΠϯυϝʔψͷϫ
Πϯ·ͩൢࢢͰ͖Δ΄Ͳͷྔແ͘ɺΫϥ
υϑΝϯσΟϯάͰೖखͰ͖ΔΑ͏ͳͷͰ
ͥͻνΣοΫ͍͖͍ͯͨͩͨ͠ɻ

ɹ͔ࡂΒ12ؒɺౡݝͷ࣏ࣗମͰͦ
ΕͧΕͷͱ֯Ͱͷ෮͕ڵଓ͍͍ͯΔɻ
発ిॴྗࢠݪলௐʹΑΔͱɺౡୈҰڥ
ͷނࣄΛड͚ɺʮ์ࣹઢඃ͘ʹΑΔੈ࣍
ͷ݈߁Өڹʯʹ͍ͭͯɺ2020࣌Ͱࠃ
ຽͷ 6 ׂ͕ʮՄੑ͍ʯͱ͍ͯ͑ߟΔɻ
ҰํͰΓͷ � ׂʮՄੑ͍ߴʯͱ͑ߟ
͍ͯΔɻ์ࣹઢͷӨڹʹؔ͢Δࠃ࿈Պֶҕһ
ձ（6N4$&"3）ɺౡୈҰྗࢠݪ発ిॴ
ͷނࣄʹΑΔ์ࣹઢඃ͘ͷ݈߁Өڹʹ͍ͭ
ͯใ͠ࠂɺʮނࣄʹΑΔ์ࣹઢඃ͘ʹ
͞هڹͷѱӨ߁ຽͷ݈ݝҼ͢Δౡى
Ε͍ͯͳ͍ʯͱ͠ɺকདྷͷ์ࣹઢʹؔ࿈ͨ͠
ੜ͡ΔՄੑ͍ͱ͍ͯ͠Δɻ͕ڹӨ߁݈
͢ͳΘͪɺࠃຽͷ � ׂͨͬޡೝࣝΛ͍ͯ͠
Δ͜ͱʹͳΓɺ͜ΕʹΑ͍ͬͯۙকདྷ݁ࠗ
ग़࢈ͳͲͷʠϥΠϑΠϕϯτΛܴ͑Δੈʡ
ͳΓ͔ͶͳʹݯΓಘΔࠩผͷࠜ͜ى͚ͯʹ
͍ͱ͍͏ݒ೦͕ੜ͡Δɻྍ์ࣹઢٕࢣͱ͍
͏์ࣹઢۀΛੜۀͱ͢Δ৬ۀͰ͋Δ͜ͱͱɺ
ౡཱݝͷେֶͰڭҭΛ୲͏ཱͱͯ͜͠ͷ
ΒΛഎ͚Δ͜ͱΉ͠ΖෆࣗવͰ͔࣮͋ݱ
Γɺখ͘͞ͱԿ͔େֶਓͱͯ͠ͷ֯Ͱภ
ΔΑ͏͑ߟΒ͢Ξϓϩʔν͕ඞཁͩͱݮΛݟ
ʹͳͬͨɻ͜ͷΑ͏ͳݱঢ়Λ౿·͑ɺڥল
2021 � ݄ɺ์ࣹઢͷ݈߁Өڹʹؔ࿈͢Δ
Λ১͢ΔͨΊͷʮݟղࠩผɺภޡ ɾ͙͙ ɾ
ΔɾϓϩδΣΫτʯͱͯ͠ΩοΫΦϑϛʔ
ςΟϯάΛ行ͬͨɻͦͷ੮ʹখઘલڥେਉ

図 5　�小獣除けの柵をワイン畑を囲むように設置
している本学学生たち

図 6　�4 月から避難解除された夜ノ森にて震災以降
初めて開催された「夜ノ森桜まつり」。残念な
がら 1週間遅い葉桜ではあったが開催され
たことに意義があった
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ͱڞʹၟӽͳ͕Βࢲొஃ͍͖ͤͯͨͩ͞ɺ
͜ͷʮ͙ɾ͙ɾΔɾϓϩδΣΫτʯͷॏཁੑ
ΛձͰ͠ײڞɺࡏݱͦͷऔΓΈʹڀݚ
ςʔϚΛࢀͯ͛ܝՃ͍ͯ͠Δɻ

ɹʮ ɾ͙͙ ɾΔɾϓϩδΣΫτʯɺࠃຽͷʠ
ಈతͳֶͼʡΛଅͨ͢Ίʹʮใͷཧղɾղ
ऍʯʮ෩ධʹΘ͞Εͳ͍அɾܾஅʯΛֶ
ͿΛ࡞Δ͜ͱΛେ͖ͳతͱ͍ͯ͠Δɻ۩
ମతʹɺ์ࣹઢͷ݈߁Өڹʹؔ͢Δࣝ
ΛΞοϓσʔτ͠ɺޡղɺࠩผɺภݟʹͭͳ
͕Δ෩ධΛ১͢Δ͜ͱΛ͍ͯ͠ࢦΔɻ

ʮ͙ɾ͙ɾΔʯͱɺʮ࣮ࣄΛΓɺࣝΛಘ
Δ（ͭΉ͙）ʯʮਓɾҬɾࣾձΛͭͳ͙（ͭ
ͳ͙）ʯʮݸਓͷͱͯ͠発৴͢Δ（ͭͨ͑
Δ）ʯͱ͍͏ 3 ͭͷபΛද͢ಈࢺͷޙ࠷ͷจ
༝དྷ͓ͯ͠ΓɺʮΔʯʮֶͿʯʮஅ͢Δʯʹࣈ

ʮฉ͘ʯʮௐΔʯͷ 5 ͭͷηΫγϣϯͰߏ
͞Ε͍ͯΔɻ͜ΕΒͷऔΓΈΛ௨ͯ͡ɺݱ
Λڹຽͷ์ࣹઢඃ͕͘ҨతӨݝͷౡࡏ
Ҿ͖͢͜ىՄੑ͕͋Δͱ͑ߟΔࠃຽͷׂ߹
Λɺ2020ͷ�0�͔Β2026 3 ݄Ͱ͋Δ
2025ʹ20�ʹݮΒ͢͜ͱΛඪͱ͠
͍ͯΔɻ͜ͷࣄهΛ͓ಡΈͷօ༷ʹͥͻ͜
ͷػձʹʮ͙͙ΔϓϩδΣΫτʯͱΠϯλʔ
ωοτͰͯ͠ࡧݕɺࣝΛಈతʹΞοϓ
σʔτ͢Δ͘ʠֶͼʡʹαΠτΛ
๚Ε͍͚ͯͨͩͨΒ͍͠خ（図 7）ɻ

ɹʮֶͿʯͷҰͱͯ͠ɺશࠃͷେֶੜΛର
ͱͯ͠์ࣹઢͱͦͷ݈߁Өڹʹؔ͢ΔՊֶ
తͳૅجใΛֶͼɺ͞ΒʹֶΜͩ͜ͱΛࣗ
Β発ද͢ΔػձΛఏ͢ڙΔϓϩάϥϜʹʮϥ
δΤʔγϣϯΧϨοδʯ͕͋Δɻ͜ͷϓϩά
ϥϜͰɺֶੜ༷ʑͳࢣߨʹΑΔର໘ࣜη
ϛφʔΦϯϥΠϯतۀΛड͚Δ͜ͱ͕Ͱ͖
Δɻֶͦͯ͠Μͩ͜ͱΛʮࣗ͝ͱʯͱͯ͠
ࣗͷݴ༿ʹམͱ͠ࠐΜͰ発ද͢ΔΠϕϯτ
Ճ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻ2022ʮϓϨࢀʹ
θϯςʔγϣϯ෦ʯʮອը෦ʯʮ࡞ࢺ
෦ʯʮ101࡞෦ʯʮ$.෦ʯͷ 5 ෦
͕༻ҙ͞ΕɺֶੜࣗͷಛٕΛ͔ͤ׆Δ෦
ΛબΜͰ発දͨ͠ɻͦͯ͠શ͔ࠃΒͤدΒ
ΕͨͦΕΒͷ࡞֎෦৹ࠪһʹΑͬͯධՁ
͞ΕɺͦΕͧΕͷ෦Ͱ༏ल͕ܾఆ͞Εͨɻ
ͦΕΒͷ࡞ʮ͙ɾ͙ɾΔɾϓϩδΣΫτʯ
ͷϗʔϜϖʔδͰ୭ͰݟΔ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻ
͜ͷϓϩδΣΫτͷಛ発৴ํ๏͕ 1 ͭͰ
ͳ͘ɺ発৴͢Δଆड͚औΔ（ֶͿ）ଆ
ࣗʹ߹ͬͨํ๏ΛબͰ͖Δͱ͍͏͜ͱͩɻ
ಈը͕͖ͳਓಈըΛɺອը͕͖ͳਓ
ອըΛͱ͍ͬͨ۩߹ʹɻຊֶอ݈Պֶ෦ͷֶ
ੜ͔Βॳ � ࡢͷ͕࣍ɺ࡞
 8 ݸ͕ΤϯτϦʔ͞Εͨɻֶੜͨͪ࡞
ਓͰΤϯτϦʔ͢Δऀ͍ΕɺνʔϜΛ
ΜͰΤϯτϦʔ͢Δͷ͍ͨɻ͍ʹͯ͠
ॳϓϨθϯςʔγϣϯ෦Ͱɺ࣍

ອը෦Ͱຊֶͷֶੜ͕༏लΛ
औͬͨɻΛऔΕͨ͜ͱૉΒ͍͠
ʹਚ͖Δ͕ɺ͍ͣΕʹͯ͠ 1 ͭͷࣾ
ձతʹղܾ͖͢՝ʹରͯ͠େֶੜ
ʹେਓͨͪ࢟औΓΉʹ͍ࢥ͍ࢥ͕
ͱͬͯඇৗʹܹʹͳΔɻ

ɹ͕͜ࢲͷϥδΤʔγϣϯΧϨοδͷ
େ͖ͳཧ༝࠷ಈʹྗΛೖΕ͍ͯΔ׆
ͷ 1 ͭɺ͜ͷऔΓΈ͕ʠϥΠϑΠ
ϕϯτΛܴ͑ΔੈʡʹΑΔʠϥΠϑ
ΠϕϯτΛܴ͑ΔੈʡͷͨΊͷऔΓ図 7　環境省「ぐぐるプロジェクト」ホームページより
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Έ͔ͩΒͰ͋Δɻࣗͨͪͱಉੈ
ͷएऀʹରͯ͠ɺকདྷ͜ىΓಘΔ՝
ʹରͯ͠ಉੈ͕Ұॹʹֶͼͯ͑ߟ
அ͢Δɻܾͯ͠ԡ͚͠ΒΕΔडಈత
ͳֶͼͰͳ͘ɺڞʹֶͼͦΕͧΕ͕
அ͢ΔಈతͳֶͼͰ͋Δ͜ͱ͕࠷
େͷಛͰ͋Δͱ͑ߟΔɻֶͦͯ͠Μ
ֶͩੜͨͪ์ࣹઢͷ݈߁ӨڹΛͦΕ
ͧΕͷཱͱ͑ߟΛͯͬ࣋ɺࣗͷݴ
༿Ͱपғʹ発৴ͯ͠΄͍͠ɻ

ɹޙ࠷ʹࣗͷڀݚͷ͜ͱΛগ͠հ
͍ͤͯͨͩ͘͞ɻʮ ɾ͙͙ ɾΔɾϓϩδΣ
Ϋτʯͱซͤͯ͞ɺࢲڀݚͱͯ͠ʮͨΜ
ΆΆϓϩδΣΫτ（図 8）ʯΛਐΊ͍ͯΔɻ
͜ΕϥδΤʔγϣϯΧϨοδͱํ͑ߟΛڞ
ʹ͍ͯ͠ΔҰํͰɺΑΓཧతͳڭҭϓϩά
ϥϜͷग़Λతͱͨ͠ڀݚͰ͋ΔɻޮՌత
ͳใͷΞοϓσʔτΛ͢ΔͨΊʹɺ·ͣ
ͦͷਓͷ์ࣹઢʹؔ࿈ͨ͠ใϦςϥγʔΛ
Βͳ͍ͱ͍͚ͳ͍ɻ୭ʹͰಉ͡ใΛ༩ܭ
͑Δ͜ͱܾͯ͠ޮՌతͳΞϓϩʔνͱݴ
͑ͳ͍ɻͦͷͰʮ͙ɾ͙ɾΔɾϓϩδΣΫ
τʯͰಈըອըͳͲଟ֯తʹ発৴͍ͯ͠
ΔɻͦΕʹՃ͑ͯզʑ·ͣ૬खͷ์ࣹઢ
ϦςϥγʔΛͯͬܭηάϝϯςʔγϣϯ͢Δ
͜ͱͰɺ֤ηάϝϯτʹ߹ͬͨ༰ͷใ
ΞοϓσʔτΛૂ͍ͱ͍ͯ͠ΔɻͦͷͨΊʹ
์ࣹઢϦςϥγʔΛܭΔπʔϧ͕ඞཁʹͳ
Δ͕ɺͦͷΑ͏ͳπʔϧ͕ଘ͍ͯ͠ࡏͳ͍ɻ
Αͬͯࡏݱఆࣜͷ࡞ʹऔΓΜͰ͍Δɻ
͜Ε۩ମతʹݸͷΞϯέʔτʹ͑Δ
͚ͩͰͦͷਓͷ์ࣹઢϦςϥγʔΛܭΔ͜ͱ
͕Ͱ͖ΔͷͰ͋Γɺ୭Ͱ؆ศʹ行͏͜ͱ͕
Ͱ͖Δπʔϧͷ։発ʹΜͰ͍Δɻͦͷޙɺ
ηάϝϯτʹ߹ͬͨڭҭϓϩάϥϜͷ࡞ɺͦ
ͯͦ͠ΕΒͷπʔϧͱϓϩάϥϜΛͯͬɺޮ
Ռత͔ͭ࣋ଓతʹใΞοϓσʔτͰ͖Δϓ
ϥοτϑΥʔϜΛग़͢Δ͜ͱΛ͍ͯ͠ࢦΔɻ
͜ͷϓϩάϥϜʹࢀՃ͢Δͷɺࠓͷͱ͜Ζϥ

δΤʔγϣϯΧϨοδʹࢀՃֶͨ͠ੜۀا
ਓɺ͞Βʹૅجతͳ์ࣹઢࣝΛ༗͢Δ৬ۀ

（ྫ͑ྍ์ࣹઢٕࢣͳͲ）Λରͱ͠ɺ͜
ͷϓϩάϥϜΛ௨ͯ͡ใΞοϓσʔτͨ͠ͷ
ͪʹɺ์ࣹઢͷಓࢣͱͯ͠ใΛࣗͨͪ
ͷ׆ಈڌʹ͓͍ͯશࠃʑӜʑͰΊͯ行
͘͜ͱ͕࠷ऴతͰ͋ΔɻͨΜΆΆͷ໖ໟ͕
શ͕ʹࠃΓɺͦ͜ʹࠜΛுΓ·ͨՖΛ࡙͔
ͤ໖ໟͱͳͬͯ͞Βʹ͕Δ͜ͱΛΠϝʔδ͠
ͯͦͷΑ͏ʹ໊͚ͨɻ͜Εʹଟ͘ͷࢪઃɾ
ɾେֶͷํʑͷ͓ྗఴ͕͑ඞཁͰ͋Γɺۀا
লʮ͙ɾ͙ɾΔɾϓϩδΣΫτʯͱڥޙࠓ
ҰาͣͭಈతʹਐΊ͍͖͍ͯͨɻͱΈʹڞ
͓͔ϫΠϯυϝʔψͷϫΠϯͷΑ͏ʹҬʹड
͚ೖΕΒΕ࣮Γଟ͍ϓϩδΣΫτʹͳΕΔΑ͏
ਚྗ͍͖͍ͯͨ͠ɻ

図 8　たんぽぽプロジェクトのロゴ

ྍ์ࣹઢٕࢣɺ1���ઍ༿ݝੜ·Εɺҵݝ
େֶ෦ظͰҭͭɻւಓେֶҩྍٕज़ࢢٱڇ
Λଔ͠ۀɺ2000͔ΒҵݝͷஜϝσΟΧϧ
ηϯλʔʹͯ11ؒྟচۈɻ2016ஜେֶ
େֶӃത࢜՝ఔ（ҩֶത࢜）मྃɺಉେαΠό
χΫεڀݚηϯλʔɺ౦ژେֶେֶӃ૯߹จԽ
ɺ2021ͯܦՊͳͲΛڀݚ � ݄͔Βݱ৬ɻઐ
࣓ڞؾ໐ը૾（.3*）ɻອըʮϥδΤʔ
γϣϯϋεʯमɺ57υϥϚʮϥδΤʔγϣϯ
ϋε ʙ์ࣹઢՊͷஅϨϙʔτʯɾʮܶ൛ɹ
ϥδΤʔγϣϯϋεʯεʔύʔόΠβʔɻࡏݱ
֎ɾࠃಉͯ͠์ࣹઢͷਖ਼͍͠ཧղΛڞলͱڥ
ಈΛ行ͳ͍ͬͯΔɻ׆ΊΔʹ

著者プロフィール
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適度な運動

ɹ͕ΜΛ༧͢ΔϙΠϯτɺͳΜͱ͍ͬͯ
ɺͨ͜ΛٵΘͳ͍͜ͱɻडಈ٤ԎͰഏ
͕Μ͕૿͑·͢͠ɺए͍ੈʹ֦͕͍ͬͯΔ
Ճࣜͨ͜ݥةͰ͢ɻ
ɹ࣍ʹɺΞϧίʔϧΛ͑߇Δ͜ͱɻͱ͘ʹ͘
ͳΔਓཁҙͰ͢ɻͲ͏Βɺʮඦༀͷʯ
ݬͰɺۙ࠷ͷڀݚͰɺҰణҿ·ͳ͍
ͷ͕Ұ൪݈߁తͱ͞Εͭͭ͋Γ·͢ɻ͓ञ͕
Ͱ͢ɻͬͱɺ͍ࢥ͍ڱͷݞࢲͳ͖
Ճࣜͨ͜Ͱडಈ٤Ԏආ͚ΒΕ·ͤΜ
͕ɺʮडಈҿञʯଘ͠ࡏͳ͍ͷ͕ͤΊͯ
ͷ͍ٹͰ͢ɻ（ሪཧ۶）
ɹͦͯ͠ɺӡಈΛ৺͕͚ɺए͍ࠒͷମܕΛҡ
͢·ΊߴΔ͜ͱɻංຬ͕ΜͷϦεΫΛ࣋͢
͕ɺ૫͕ͤ͗͢ΜΛ૿͠·͢ɻ৯ࣄಉ
༷Ͱɺ࣭దʹઁΔ͜ͱ͕େͰ͢ɻ
ɹӡಈɺ͕ΜΛੵۃతʹ͙ͨΊʹ࠷༗
ޮͳํ๏Ͱ͢ɻ1��ສਓΛରͱͨ͠େن
ͳੳͰɺΥʔΩϯάͳͲͷӡಈΛिʹ
5 Ҏ্行͍ͬͯΔਓͰɺ΄ͱΜͲӡಈ͠
ͳ͍ਓʹൺɺ͕Μͷ発ϦεΫ͕20�Լ
͢Δ͜ͱ͕໌Β͔ʹͳ͍ͬͯ·͢ɻϦεΫͷ
Ͱ֬ೝ͞ΕͯثͷΑ͏ʹɺଟ͘ͷଁ࣍গݮ
͍·͢ɻ
ɹ発͕ΜϦεΫͷޮݮՌɿ؊ଁ͕Μ 2��ɺ
ഏ͕Μ 26�ɺਛଁ͕Μ 23�ɺٶࢠମ͕Μ 21�ɺ
ੑന݂ප 20�ɺ͕݁Μ 16�ɺ಄ᰍ෦ࠎ
͕Μ 15�ɺ͕Μ 13�ɺᡦ͕Μ 13�ɺ
ೕ͕Μ 10�ɻ
ɹͰɺʮదͳӡಈʯͲͷఔͷͷͳ
ͷͰ͠ΐ͏͔ʁ
ɹੈքอ݈（0(8）ؔػถࠃͷΨΠυϥ
ΠϯͰɺ 1 30ɺि 5 Ҏ্ͷӡಈΛਪ

͍ͯ͠·͢ɻࢲ΄΅ຖɺग़ۈલͷૣே
ʹɺ30ʙ�5ͷӡಈΛ࣮ફ͍ͯ͠·͢ɻ
ɹ͜ͷΨΠυϥΠϯʹԊͬͨӡಈΛ͢Δ͜ͱͰɺ
ᡦ͕Μɺೕ͕Μɺେ͕Μɺٶࢠମ͕Μɺ
ਛଁ͕Μɺң͕Μͷ発ϦεΫ͕10ʙ20�
Լ͢Δ͜ͱ͕େنͳʮγεςϚςΟοΫϨ
ϏϡʔʯͰ໌Β͔ʹͳ͍ͬͯ·͢ɻ
ɹ͜ͷڀݚͰɺ͕Μ༧͚ͩͰͳ͘ɺ͕Μ
ͷੜଘΛվળ͢ΔޮՌࣔ͞Ε·ͨ͠ɻऀױ
ೕ͕Μɺେ͕Μɺલཱથ͕Μͷऀױͷࢮ
Λ�0ʙ50�վળ͢Δ͜ͱ͕͔͍ͬͯ·͢ɻ
ɹͰɺΘ͕ࠃͷ࣮ঢ়Ͳ͏Ͱ͠ΐ͏͔ʁ
ɹྩݩͷࠃຽ݈߁ɾӫཆௐࠪʹΑΔͱɺ
ӡಈश׳ͷ͋Δਓͷׂ߹ɺஉੑͰ33�ɺ
ঁੑͰ25�ʹͱͲ·Γ·͢ɻஉঁͱɺ�0
Ͱ͍͠உੑͷࣇҭࣄҰํɺ͍ߴ࠷͕
�0ɺঁੑͷ30͕࠷ͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ͞
Βʹɺ͜ͷ10ؒͰɺঁੑͰΉ͠Ζͯͬݮ
͓Γɺେ͖ͳͰ͢ɻ
ɹ͔͠ɺ͜ ͷௐࠪͰͷʮӡಈश׳ͷ͋Δਓʯ
ɺʮ 1 ճ30Ҏ্ͷӡಈΛि 2 ճҎ্࣮ࢪ
͠ɺ 1 Ҏ্ܧଓ͍ͯ͠Δਓʯͱɺࡍࠃඪ४
ΑΓͣͬͱج͍४Λͱ͍ͬͯ·͢ɻ͔ͨ͠
ʹɺ͕ࢲ௨͏δϜͰɺຊਓΑΓ֎ࠃਓͷ
ํ͕ͣͬͱଟ͍ҹͰ͢ɻຊਓͬͱӡ
ಈΛ行͏͖ͩͱݴΘ͟ΔΛಘ·ͤΜɻ
ɹͨͩ͠ɺӡಈ͢Ε͢Δ΄ͲମʹΑ͍ͱ
͍͏Θ͚Ͱ͋Γ·ͤΜɻ
ɹίϖϯϋʔήϯͷδϣΪϯάѪՈઍਓҎ
্ΛɺδϣΪϯάͷϖʔεؒ࣌ɺසͰ
3 ͚ͯͨ݁͠Ռɺ͍ܰδϣΪϯάʹ܈
Λ͢Δਓͷࢮ͠ͳ͍ਓͱൺ22�·Ͱ
Լ͍ͯ͠·ͨ͠ɻதͷਓͰࢮ
Γ·͕ͨ͠ɺܹ͍͠δϣΨʔͰݮʹ�66
ͳΜͱ 2 ഒʹͳ͍ͬͯ·ͨ͠ɻա͗ͨΔ
ͳ͓ٴ͟Δ͕͝ͱ͠ɺͱ͍͏͜ͱͰ͢ɻ

東京大学医学部附属病院

中川　恵一
コラム
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ɹࠓճͷࢪઃ๚هɺ͍ͭͱগ͠ໟ৭Λม
͑ͯөըɺςϨϏυϥϚͷੈքͷ͓ʹͳΓ·͢ɻ
์ࣹઢޢͷฐࣾͱͲͷΑ͏ʹ͕ؔ͋Δͷ͔
ͱਃ͠·͢ͱɺฐࣾ2013ࠒΑΓөըςϨϏ
υϥϚͷࡱӨΨϥεόοδͷି͠ग़͠Λ行ͬͯ
͓Γɺ͜ͷ͝ԑ͋ͬͯɺ͜ͷ͓͍ئΛշ͠
өژөΞʔπ（ҎԼɺژձࣾࣜגͨͬͩͯ͘͞
Ξʔπ）ͷࢪઃ๚ͱͳΓ·ͨ͠ɻөըςϨ
ϏυϥϚۙͳଘࡏͰ͕͢ɺͪͨࢲͷ্ࣄ
ͰަΘΔ͜ͱͷͳ͍ۀछͰ͢ɻͲͷΑ͏ͳੈք
ͰɺͲΜͳ͓ࣄͳͷ͔ɺڵຯਂ͍͓Λࢁ
ฉ͘͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ͓ಡΈ͍͚ͨͩΔͱ͍
Ͱ͢ɻ
ɹͪͨࢲFBNewsฤूҕһձҰ行ɺࡩͷՖ͕
࡙͖ཚΕΔ 3 ݄Լ०ɺژԦઢͷژԦଟຎηϯλʔ
Ӻʹ߱Γཱͪ·ͨ͠ɻژԦଟຎηϯλʔӺͷۙ͘
ʹɺ͍ϦϘϯ͕ྑ͘ࣅ߹͏ਅͬനͳೣͷΩϟ
ϥΫλʔͰ༗໊ͳձ͕ࣾӡӦ͢ΔܕςʔϚ
ύʔΫ͕͋Γ·͢ɻࠓճͦͪΒʹΘͣɺӺ
͔ΒंͰ10ɺগ͠ઌʹؘ࢜ࠃେֶͷΩϟϯ
ύε͕͑ݟΔॴʹ͋ΔɺژөΞʔπʹ͓अຐ

͠·ͨ͠ɻ
ɹژөΞʔπɺত58 6 ݄1ʹઃཱ͞Εͨ
өըɺςϨϏυϥϚΛ࢝ΊςϨϏίϚʔγϟϧɺ
ϓϩϞʔγϣϯϏσΦө૾࡞ʹ͓͚Δඒज़
ಓ۩Λ୲͍ͯ͠ΔձࣾͰ͢ɻ࣋ɺ০ɺখಓ۩ɺ࡞
өըɾςϨϏίϚʔγϟϧʹಛԽͨ͠γϣʔτϝ
σΟΞۀࣄ෦ͷ46N4 %&$03ɺςϨϏυϥϚ
ʹಛԽͨࣜ͠גձࣾ,FϥΠζΛؔ࿈ձࣾʹͪ࣋ɺ
Ө༻খಓ۩ͷϨϯλϧ行͍ͬͯΔϦαΠΫࡱ
ϧɾϨϯλϧۀࣄ෦ͷβΠɾϦϤϯͷӡӦ行ͬ
͍ͯ·͢ɻ（写真1）͔ͨ͠͠ΒөըςϨϏ
υϥϚͰ͝ཡʹͳͬͨํ͍Βͬ͠ΌΔ͔͠Ε
·ͤΜ͕ɺฐࣾ2018͔ΒژөΞʔπͱࣜג
ձࣾ,FϥΠζΨϥεόοδͷି͠ग़͠Λ行ͬ
͓ͯΓ·͢ɻ
ɹΨϥεόοδΛି͠ग़͢͠Δ͜ͱͷଟ͍ҩྍ
υϥϚʹؔ͢Δ࣭ަ͑ɺ୲ͯͩͬ͘͠͞ܥ
ͨԼ·Γ༷͜ʹ৭ʑͳ͓Λ͍·ͨ͠ɻ·ͣ
ɺөըςϨϏυϥϚ͕Ͱ͖Δ·Ͱͷେ·͔
ͳྲྀΕͱژөΞʔπͷ͓ࣄΛհ͍ͨ͠ͱࢥ
͍·͢ɻ

企　画

ɹөըɺυϥϚΛ࡞Γ࢝ΊΔୈҰาͰ͢ɻا
ըॻ࡞Γ͔Β࢝·ΓɺετʔϦʔɺ٭ຊɺۚࢿ
ௐୡɺεέδϡʔϧͳͲΛܭըɺཱҊ͠·͢ɻ

脚　本

ɹ࡞࡞Γͷେ͖ͳྲྀΕ͕ܾ·ͬͨޙɺ٭ຊ࡞
Γ͕ຊ֨తʹಈ͖ग़͠·͢ɻ٭ຊөըɺυϥ

㈱KFライズ㈱京映アーツ

写真 1
ザイ・リヨンSUNS DÉCOR

؍֎өΞʔπ本ࣾɹژձࣾࣜג

− 株式会社京映アーツの巻 −
施
設

訪 問記
94
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Ϛʹ͓͍ͯͯ͢ͷಓඪʹͳΔͨΊɺԿॻ
͖͕͠܁Γฦ͞Ε·͢ɻҩྍυϥϚͷ߹ɺ
௨ৗͷຊҎ֎ʹҩྍຊͱݺΕΔઐ༻ͷ
ຊ࡞ΒΕ·͢ɻҩྍຊҩྍγʔϯ͚ͩΛ
ൈਮͨ͠ͷͰݩҩࢣɺࢣޢݩݱͷҩྍ
͞Ε·͢ɻྫ͑ख࡞ͷमʹΑͬͯऀؔ
ज़ͷγʔϯͰɺઐ༻ޠਓͷಈ͖ɺཱͪҐ
ஔͳͲ͕͔͘ࡉॻ͖ࠐ·Ε·͢ɻ

撮影準備

ɹϓϩσϡʔαʔɺಜ͔ΒूΊΒΕͨελο
ϑͰࡱӨʹ͚ͯͷ४උ͕࢝·Γ·͢ɻ٭ຊʹ
Ԋͬͯɺ֤ύʔτͷ४උɺϩέʔγϣϯ୳͠ɺ
ඒज़ଧͪ߹Θͤɺҥখಓ۩߹ΘͤͳͲɺಜ
ऀͱԿଧͪ߹ΘͤΛॏͶ·͢ɻ（写真
2）ϩέʔγϣϯ୳͠Ͱ࣮ࡍͷॴΛ༻͠
ͨΓɺελδΦʹηοτΛΜͩΓ͠·͢ɻපӃ
ͷγʔϯͰɺපӃͷ༻͍ͯ͠ͳ͍ݐΛ͓
आΓͨ͠ΓɺऔΓյ͠༧ఆͷපӃΛआΓͨΓ͠
·͢ɻࡱӨ༻ʹ͞ΕͨഇපӃ͋Γ·͢ɻ̡٭
ຊʳͰ४උ͞ΕͨҩྍຊΛελοϑͰ࣮ࡍʹ
ಈ͖ͳ͕ΒྲྀΕΛ֬ೝ͠ɺࡱӨ࣌ʹऀʹઆ໌
͕Ͱ͖Δঢ়ଶʹ͠·͢ɻ

撮　影

ɹ೦ೖΓʹଧͪ߹ΘͤΛॏͶͬͱࡱӨʹೖΓ
·͢ɻ（写真 ӨʹͨͲΓࡱʹΑͬͯ࡞（3
ண͘·ͰʹԿ͔͔Δͷ͋Γ·͢ɻ֤
ύʔτʹ͔Ε͍ͯͨΞγελϯτ߹ྲྀ͠ɺ
େͷελοϑͰҰͭͷ࡞Λ࡞Γ্͍͖͛ͯ
·͢ɻࡱӨؒظɺͯ͘ 1 िؒͷ࡞͋Ε
ɺ 1 ؒͱ͍͏͍ࡱؒظӨΛ͢Δ࡞͋
Γ·͢ɻ

仕上げ

ɹࡱӨ͕ऴΘͬͨΒөըެ։ɺςϨϏ์ૹʹ
͚ͯͷฤू͕࢝ۀ࡞·Γ·͢ɻγʔϯ͝ͱʹࡱ
Ө͞ΕͨύζϧͷϐʔεͷΑ͏ͳૉࡐΛͭͳ͗
߹ΘͤɺԻΛ͚ɺҰͭͷ࡞͕͠·͢ɻ

上映・放送

ɹاըཱҊɺ٭ຊ࡞ɺࡱӨ४උɺࡱӨɺ্
͛ΛͯܦΑ͏͘େऺͷʹ৮ΕΔ͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻ
ɹөըυϥϚ͕Ͱ͖Δ·ͰͷྲྀΕͷதͰژ
өΞʔπ͕ܞΘΔͷʲࡱӨ४උʳʙʲࡱӨऴ
ྃʳ·ͰͰ͢ɻ࡞ࢀՃͷґཔΛϓϩσϡʔ
αʔɺಜ͔Βड͚·͢ɻड͚औͬͨ٭ຊʹԊͬ
ͯ͋ΒΏΔγνϡΤʔγϣϯͷಓ۩ͷ४උΛ行
͍·͢ɻ࡞ͷ੍࡞අؔΘͬͯ͘ΔͨΊɺ༧

写真 2　ロケハン写真や図面を基に打ち合わせ

写真 3　準備した持ち道具をスタンバイ部屋に並べます

写真 4　部屋の装飾

Before

After
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͠ɺಜ֤ύʔτͷελοϑͱଧͪ࡞Λࢉ
߹ΘͤΛॏͶɺөըɺυϥϚͷੈքΛߏ͢Δ
ಓ۩ΛूΊ·͢ɻूΊΔಓ۩ɺԖච 1 ຊ͔Β
ిϘοΫεɺ10ԁͷνϣίϨʔτ͔Βஈͷ
͚ΒΕͳ͍ֆըͳͲɺ࡞ͷ༰ʹΑͬͯଟ
ΘͨΓ·͢ɻυϥϚөըͷϫϯγʔϯΛʹذ
ࢄͷ্ͷίοϓɺصɺص͍ͯͩ͘͞ɻ͔ු͍ࢥ
Βͬͨॻྨɺॻ୨ʹೖͬͨຊɺͲ͔͜ͷຽܳɺ
ϕουͷ্ͷ͵͍͙ΔΈɺؔݰͷۺͳͲɺ͜ΕΒ
ͯ͢ɺͦͷγʔϯΛຊͱͤݟΔͨΊͷಓ
۩ͳͷͰ͢ɻ͜ΕΒͷಓ۩ΛूΊʹूΊɺҰͭ
ͷ෦͞Βʹ֗Λ࡞Γ্͛·͢ɻ（写真 4）
ɹಓ۩ͷ४උɾऩूʹ͋ͨΓژөΞʔπͰେ
͖͘ʮ০ʯʮখಓ۩ʯʮ࣋ಓ۩ʯͷ 3 ͭͷ෦
ʹ͔Ε·͢ɻ

装　飾

ɹ࡞ͷதͰͱͯॏཁͳׂΛ୲͍ͬͯ·͢ɻ
өըͷγʔϯதͰओਓެͷ෦ͱ͍͏ઃఆ͕ग़
ɺඒज़σβΠφʔΑΓσβΠϯըͱ͍͏͖࣌ͨͯ

ʮओਓެͷ෦ʯͷΠϝʔδֆΛ͞Ε·͢ɻ͜
ͷσβΠϯըਤ໘Λݩʹ০ϓϥϯΛ͑ߟ·͢ɻ
ຊͷதͰओਓެ͕ͦͷ෦ͰԿΛ͍ͯ͠Δͷ
͔ʁͦͷͨΊʹԿ͕ඞཁͰɺͲ͜ʹԿ͕͋Ε
ͦͷਓΛදݱͰ͖Δͷ͔ʁຊʹͨ͠ө
ըͷதͰଟ͘ޠΒΕͳ͍ओਓެͷੜཱͪɺՈ
ߏɺྸɺੑผɺ͋Γͱ͋ΒΏΔύʔιφϧ
ͳ෦Λͯ͑ߟɺಓ۩ͰͦΕΛද͠ݱɺʮओਓެ
ͷ෦ʯΛ࡞Γ্͛·͢ɻԿͳ͍෦ʹूΊͨ
ಓ۩Ͱ০͠ɺࡱӨऴྃͱڞʹย͚Δ·Ͱ͕
০ͷࣄʹͳΓ·͢ɻେͷՈ۩ͳͲɺϝʔ
ΧʔϨϯλϧ͔ऀۀΒआΓͨΓɺങͬͨΓɺ࣌
ʹ࡞ͨ͠Γ͠·͢ɻ（写真5）

小道具

ɹςϨϏөըͷதͰऀ͕खʹ͢Δͷɺ৮
ΕΔͷͯ͢Λখಓ۩͕୲͍·͢ɻʮओਓެ
͕खࢴΛॻ͍͍ͯΔʯͱ͍͏γʔϯ͕͋ͬͨ
߹ɺຊʹʮखࢴΛॻ͍͍ͯΔʯͱ͔͠ॻ͍
͍ͯ·ͤΜɻ͜ͷ࡞ͷओਓެͲͷΑ͏ͳจ
۩Λ͍ͯͬΔͷ͔ʁศᝦͳͷ͔ɺࠂͷཪࢴ
ͳͷ͔ɺओਓެ͕ͲͷΑ͏ͳঢ়گɺ৺Ͱ૬ख
ॻ͍͍ͯΔ͔Λຊ͔ΒಡΈղ͖ɺ͚ͯʹ
૾͠ɺಓ۩ͷ४උΛ͠·͢ɻͯ͢ͷγʔϯɺ
ͯ͢ͷΧοτʹ͓͍ͯಉ༷ʹ४උΛ͠ɺө૾
Խ͞Ε·͢ɻ০ɺ࡞ͷશମͷੈք؍Λද
ͱ͍͏ଆ໘͕͋Γ·͕͢ɺখಓ۩ɺ͍ͯ͘͠ݱ
ಓ۩ͰਓඳࣸετʔϦʔΛߏங͍ͯ͘͠ɺ
ΓʹඞཁෆՄܽͳύʔτʹͳΓ·͢ɻ࡞࡞

（写真 6、 7）

持道具

ɹऀ͕ʹண͚Δ༸Ҏ֎ͷશͯͷΛ༻ҙɺ
ཧɺݱૢ͍ͯ͘͠࡞෦ॺʹͳΓɺখಓ۩͕写真 5　イメージに沿って飾り込みされた部屋

写真 7　主人公のこたつの上
イラストを描いている設定だったためペンやノートPC
がある。物の配置もキャラクターを想像して置いている。

写真 6　雑誌や本なども作成します。

物語の設定に合わせて、様々な小道具を作ります。
単行本、雑誌、新聞、飲み物、名刺、パンフレット…などなど。
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݉͠·͢ɻۺɺܭ࣌ɺΧόϯɺڸ؟ɺࢠɺ
ΞΫηαϦʔɺࡿɺࡒͳͲଟذʹΘͨΓɺ֤
ΩϟϥΫλʔͷઃఆ（ྸɺ৬ۀɺऩɺੑ֨ɺ
߹ͷ༰）ʹ߹Θͤͯಜऀͱଧͪډࣳ
ΘͤΛॏͶͯΠϝʔδΛڞ༗͠ͳ͕Βɺదͨ͠
ಓ۩Λ༻ҙ͠ɺਓඳࣸΛ͍͖ͯ͠·͢ɻ（写
真 8）ҥখ߹Θͤ（ҥীখಓ۩߹Θͤ）Ͱ
ಓ۩ɺ࣋ಜɺആ༏ɺҥীɺϝΠΫɺʹӨલࡱ
ଞϝΠϯελοϑ͕ू·ΓɺܶதͷกΛܾΊ
͍͖ͯ·͢ɻͦΕͧΕͷʹؔΘΔখಓ۩Ұ
ॹʹ֬ೝ͠·͢ɻ（写真 9）
ɹҎ্ͷׂ୲͕ͳ͞ΕɺҰͭͷ࡞Ͱνʔ
ϜΛΈɺࡱӨऴྃ·ͰΛͦͷνʔϜ͕୲͠
·͢ɻࡱӨͷنͱ༧ࢉʹΑΓ·͕͢ɺجຊ
తʹ০ 2 ʙ 3 ਓɺখಓ۩ɾ࣋ಓ۩ 1 ʙ 2 ਓͰ
1 νʔϜͱͳΓ·͢ɻʮ০ʯʮখಓ۩ʯʮ࣋ಓ۩ʯ
ͷͲͷׂʹ͓͍ͯඞཁͱ͞ΕΔͷ͕ɺ૾
ྗɾໝྗɾಡղྗͰ͢ɻਤ໘ɺຊͷจ͔ࣈ
ΒཱମԽͤ͞ɺ࣮ΛͯΊ͍ͯ͘ͷʹඇৗ
ʹॏཁͳྗͰ͢ɻ·ͨɺ͕ࣗूΊͨಓ۩ͷ
ࣝඞཁʹͳΓ·͢ɻಜʹண͚Δऀ
͜ͷಓ۩͕Ͳ͏͍ͬͨͷͳͷ͔ɺͲͷΑ͏
ͳʹ࣌ΘΕΔͷ͔ɺීஈͲͷΑ͏ʹΘΕͯ
͍Δͷ͔ɺͦΕΒΛ͑Δ͜ͱٻΊΒΕ·͢ɻ

ʮ০ʯʮখಓ۩ʯʮ࣋ಓ۩ʯࡱӨ͢Δγʔϯ
ͷɺࢀՃ͢ΔऀͷਓʹΑͬͯݶࡍͳ͘૿

͍͖͑ͯ·͢ɻਖ਼ղ͕͋Γ·ͤΜͷͰɺͲ͜Ͱ
ʮྑʯͱ͢Δͷ͔ͱ͍ͯ͠ࣄʹͳΓ·͢ɻ
ಜɺऀ֤ʑͰͭ࣋Πϝʔδ͕͋Γɺඞͣ
͠Ұக͢ΔΘ͚Ͱ͋Γ·ͤΜɻϦΞϦςΟ
ΛٻΊΔͷ͔ɺԋग़Λॏཁ͢ࢹΔͷ͔ʹΑͬͯ
ूΊΔಓ۩มΘΓ·͢ɻఏҊͱࢁͷબ
Λ४උ͠ɺ͢Γ߹ΘͤɺཱମԽͤ͞Δͷ͕ɺࢶ
ͳΓ·͢ɻʹࣄөΞʔπͷ͓ژ
ɹฤूҕһձͷํͰؾͳͬͨ͜ͱΛࣄલʹ࣭
ʹ࣌ͱͯ͠͝࿈བྷ͓ͯ͠Γ·ͨ͠ɻ๚߲ࣄ
Լ༷ʹ͝ճ͍͖ͨͩ·ͨ͠ɻ
Ｑ�．医療系の映画・ドラマの際に気を付けてい
ることはなんですか。

̖ɽҩྍγʔϯͳͲʹؔͯ͠ɺࣗୡͰஅ
ͤͣඞͣઐͷํ૬ஊɺ֬ೝΛͱΔΑ͏ʹ
͍ͯ͠·͢ɻઐͷํҰൠͷํ͕ө૾Λݟ
ੜ·Εͳ͍Α͏ʹϦ͕ײগ͠Ͱҧʹ࣌ͨ
ΞϧʹͳΔΑ͏ʹΊ͍ͯ·͢ɻ
Ｑ�．道具を集める際に重要視されるポイントを
教えてください。

̖ɽ࣮ଘ͢ΔͷͳΔ͘ຊΛ༻ҙ͠·͢ɻ
ಉ͡ͷͰ৭σβΠϯʹΑͬͯΩϟϥΫ
λʔࣗ৺ΛදݱͰ͖ΔΑ͏ʹ͠ߟͳ
͕Β४උ͠·͢ɻ·ͨɺʹண͚Δऀʹ߹
͏ͷͰ͋Δ͜ͱྀ͠ߟ·͢ɻ࣮ࡍʹʹ
ண͚Δ·Ͱ૾ʹͳΓ·͢ͷͰɺύλʔϯ
Λม͍͔͑ͯͭ͘४උ͠·͢ɻ
Ｑ�．このお仕事での苦労話を教えてください。
̖ɽͷ࡞͍ݹ（ݹϩʔϚ）Λ୲ͨ͠

ݱ࠶Βͣɺ͓ͯͬྉ͕ֆ͔͠ࢿͷ࣌ʹࡍ
͢Δ͕ײ࣭ʹࡍ͔ΒͣେมͰͨ͠ɻ࣌ͷ
ͳ͍͜ͱ͕΄ͱΜͲ͍ͯͬͷ͕͍ݹ
ͳͷͰ͢ݱ࠶Δͷ͕ͱ͍ͯ͠Ͱ͢ɻ͍ۙ

写真 9　�準備した小道具から役者に合うものを選びます。

写真10　�「古代ローマの技術で作成した」という設定
の牛乳瓶。一つ一つ形の違うガラス瓶を作
成し、牛の絵が手描きされている。

写真 8　屋上から落ちて割れた設定のメガネ
事前に割ったり、現場で相談の上、割ることもあります。

FBNews No.560 （'23.8.1発行）

11



Ͱ͍ͬͯΔਓ͕ଟ͍ͱ͍ͬͨͰϦ
ΞϦςΟΛٻΊΒΕ·͢ͷͰ͕ؾൈ͚·ͤΜɻ

（写真10）
Ｑ�．このお仕事でやりがいを感じる部分はどこ
ですか。

̖ɽࡱӨ͕ͯ͢ऴΘ͕ͬͨ࣌ࣗूΊͨ
ಓ۩͕ө૾ʹө͍ͬͯͨ࣌Ͱ͢ɻࡱӨதٳ
Έͳ͘ಇ͖·͢ͷͰऴΘͬͨॠؒʹୡ͕ײ
͋Γ·͢ɻ·ͨ৭ʑͳઐͷํͷ͓Λ
ฉ͘͜ͱ͕Ͱ͖·͢ͷͰɺࣝͷ෯͕͕Γ
·͢ɻ

ɹݐʹޙ࠷ͱݿͷதΛֶ͍ͨ͠ݟ·ͨ͠ɻ
͓Λ͓ฉ͖ͨ͠෦ͷԣɺࡱӨͰ༻͢Δ
νϥγϙελʔΛ࡞͢Δ෦Ͱɺ࣮ࡍʹ
͋Γͦ͏ͳڇೕύοΫΛ͖͍ͩͨͯͤݟ·ͨ͠ɻ
ͦͷ෦ͷྡΧʔςϯΫογϣϯͷੜ͕
୨͍ͬͺ͍ʹऩೲ͞Ε͍ͯ·ͨ͠ɻ（写真11）
ɹݿͷதɺఱҪ·Ͱಧ͘͞ߴͷ୨ʹ͖ͬͪ
Γͱྨ͞Εͨίϯςφ͕͍ͭ͘ऩ·͍ͬͯ
·ͨ͠ɻίϯςφʹࣸਅ͖Ͱೖ͍ͬͯΔಓ
۩ͷ໊લ͕ॻ͔Ε͍ͯ·͢ɻ（写真12）༻͢
Δ༧ఆ͕͋Δಓ۩ͷίϯςφʹυϥϚ໊ө
ը໊͕ॻ͔Ε͕ͨࢴషΓ͚ΒΕɺ͔Γ͢

͘ͳ͍ͬͯ·ͨ͠ɻࢁͷ৯ثΧόϯɺ͕ۺ
ฒΜͰ͍Δ༷ѹרͰͨ͠ɻ（写真13）
Γ·͕ͨ͠ɺͲΕ͖Ε͍ʹ͞Εɺ୳͋ࢁ
͘͢͢͠ΔͨΊͷ͞ࢪΕɺେมษڧʹ
ͳΓ·ͨ͠ɻ
ɹࠓճɺ͓Λ৭ʑ͓ฉ͖͠ɺίϚʔγϟϧυ
ϥϚɺөըͷ͕ํݟมΘΓ·ͨ͠ɻԿؾͳ͍ 1
γʔϯͰ͋ͬͯɺͦͷγʔϯΛ͢ݱ࠶ΔͨΊͷ
০ಓ۩ʹΑΔ͕͋Δ͜ͱɺͦ͜ʹࢸΔ·
Ͱࢁͷߟͱ͢Γ߹Θ͕ͤ͋ͬͨ͜ͱΛΓ·
ͨ͠ɻ͜Ε͔Βऀ͚ͩͰͳ͘ɺޙΖͷصͷ
্นͷϙελʔͳͲʹΛ͚ͯΈΑ͏ͱࢥ
͍·ͨ͠ɻ·ͨɺҾ͖ଓ͖ΨϥεόοδΛͯͬ
͍͚ͨͩΔΑ͏ɺ͝ґཔ͕͋ͬͨࡍ͔Γ͢
͍ɺࡉ͔ͳରԠΛ৺͕͚Α͏ͱ͍ࢥ·͢ɻ
ɹ͜ͷ͓͍͠த͝ରԠ͍͖ͨͩ·ͨ͠
Լ༷ɺ๚ͷ૬ஊΛड͚ͯͩͬͨ͘͞ࢢ༷͓
Αͼؔऀͷօ༷ʹࢴ໘ΛआΓͯँײਃ্͛͠
·͢ɻ
ɹࠓճFBNewsฤूҕһձΑΓాɺኍాɺ
ઢྔܭଌۀࣄຊ෦ΑΓ͕ڮߴ๚͍ͨ͠·ͨ͠ɻ
ʹ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·ͨ͠ɻ

（จɿ͓͔ڮߴΓ）

写真11　棚いっぱいの生地

写真13　種類別、色別に分けられ収納された靴たち 写真14　会社ビルの前にて
（中央：森下様、右：編集委員の福田、左：高橋）

写真12　Ｘ線ファイル封筒と書かれたコンテナ
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ɹ͜Ε·ͰʹFBNews ᶺ555（2023 3 ݄߸）ʹͯɺେࡕେֶ ์ࣹઢՊֶج൫ߏػͷླஐ
ઌੜΑΓʮվਖ਼3*੍ن๏Ͱཁ͞ٻΕΔ์ࣹઢଌఆثͷݕͱߍਖ਼ʹ͍ͭͯʯͱ͠ɺྩ 5 
10݄ 1 ΑΓࢪ行͞ΕΔ์ࣹੑಉҐݩૉͷ੍نʹؔ͢Δ๏（ҎԼ3*੍ن๏）ࢪ行نଇͷվ
ਖ਼༰ͷৄࡉɺཁΛࣥච͍͍͓ͨͩͯΓ·͢ɻ
ɹ͜͜ͰɺླஐઌੜͷࣄهΛվΊͯ͝հ͠ɺಉࢪ行نଇͰඞཁͱͳΔ֤ଌఆʹର͠ɺ
͝ར༻͍͚ͨͩΔଌఆۀଌఆثͷݕɾߍਖ਼ʹ͍ͭͯɺฐࣾͰ࣮͓ͯ͠ࢪΓ·֤͢छαʔ
ϏεΛ͝հ͍͖ͤͯͨͩ͞·͢ɻ

■RI規制法の改正内容
ɹ·ͣɺ؆୯ʹྩ 5 10݄ 1 ࢪ行ͷվਖ਼༰ʹ͍͓ͭͯ͞Β͍Λ͍͖ͤͯͨͩ͞·͢ɻ
ɹվਖ਼3*੍ن๏ࢪ行نଇɺྩ 5 10݄ 1 ΑΓࢪ行͞Ε·͢ɻ

ɹվਖ਼3*੍ن๏ࢪ行نଇͰՃ͞ΕΔཁ݅ʹ͍ͭͯɺFBNews ᶺ555ʹͯླஐઌੜΑΓ
͝આ໌Λ͍͖ͨͩ·ͨ͠ɻಉࣄهʹ͓͍ͯɺ表 2ͷΑ͏ʹɺ 3 ͭͷࢪઃͷέʔεʹ͓͚Δ
ଌఆثͷٴݕͼߍਖ਼ͷඞཁੑʹ͍ͭͯ·ͱΊΒΕ͍ͯ·͢ɻ

ɹ্هʮॴͷԚછͷঢ়گͷଌఆʯ（ഉؾɾഉਫ）ʹ͖ͭ·ͯ͠ɺଟ͘ͷࢪઃͰ์ࣹઢϞ
χλϦϯάγεςϜʹΑΔɺഉؾͷ࿈ଓଌఆɺഉਫͷଌఆΛ࣮͓͍͍ͯͩͨࢪΓ·͢ɻৄ
͘͠1.15ͷˎ 5 Λ͝ཡ͍ͩ͘͞ɻ

ެ 行ࢪ վਖ਼༰
ྩ 2  � ݄11 ྩ 5 10݄ 1  ์ࣹઢͷྔͷଌఆͷ৴པੑ֬อͷͨΊͷվਖ਼

表 1　改正RI規制法施行規則の施行日

ྫ 1 ྫ 2 ྫ 3

ॴͷ์ࣹઢͷྔͷଌఆ ΨϥεόοδαʔϏεΛར༻ ઃͷిശαʔϕΠࢪࣗ
ϝʔλΛ༻

ଌఆαʔϏεऀۀʹઢྔ
ଌఆΛґཔ

ॴͷԚછͷ
ঢ়گͷଌఆ

ද ໘ Ԛ છ εϛΞαϯϓϧΛଌఆαʔ
Ϗεऀۀʹଌఆґཔ

ઃͷ(.αʔϕΠϝʔࢪࣗ
λΛ༻ͯ͠ଌఆ

εϛΞαϯϓϧΛଌఆαʔ
Ϗεऀۀʹଌఆґཔ

ഉɹɹਫ
ഉਫαϯϓϧΛଌఆαʔϏ
εऀۀʹଌఆґཔ

ഉਫαϯϓϧΛࣗࢪઃͰӷ
ମγϯνϨʔλΛ༻ͯ͠
ଌఆ

ഉਫαϯϓϧΛഉਫઃඋͷ
ЍઢਫϞχλͱࣗࢪઃͰӷମ
γϯνϨʔλΛ༻ͯ͠ଌఆ

ഉɹɹؾ ΊΔٻͰࢉܭ ΊΔٻͰࢉܭ ΊΔٻͰࢉܭ

ඃ͘ͷଌఆ

֎෦ඃ͘ ΨϥεόοδαʔϏεΛར༻ ΨϥεόοδαʔϏεΛར༻ ΨϥεόοδαʔϏεΛར༻

෦ඃ͘
ΊΔٻͰࢉܭ ઃͷӷମγϯνϨʔλࢪࣗ

Λڥۀ࡞ͨ͠༺ଌఆͷ
݁Ռ͔Βࢉܭ

ΊΔٻͰࢉܭ

ཱͪೖΓऀͷԚછͷঢ়گͷଌఆ )F$. )F$. )F$.

ٴݕͼߍਖ਼͕ඞཁͳࣗࢪ
ઃͷଌఆث

)F$.（ୀग़࣌ͷଌఆʹ
༻͍ͯ͠Δͷͯ͢）

ిശαʔϕΠϝʔλ（ 1 ）
(.αʔϕΠϝʔλ（ 1 ）
ӷମγϯνϨʔγϣϯγες
Ϝ（ 1 ࣜ）
)F$.（ୀग़࣌ͷଌఆʹ
༻͍ͯ͠Δͷͯ͢）

ӷମγϯνϨʔγϣϯγε
ςϜ（ 1 ࣜ）
ЍઢਫϞχλ（ഉਫઃඋͰ
（Δͷ͍ͯͯ͢͠༺
)F$.（ୀग़࣌ͷଌఆʹ
༻͍ͯ͠Δͷͯ͢）

表 2　3つのモデルケースにおける点検及び校正が必要な自施設の測定器

引用：FBNews №555（2023年 3 月号）P 5

όッΫφンόʔ
'#/FXT�ᶺ���ʢ���� �݄߸ʣ

改正RI規制法に関連する弊社サービスの紹介
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ɹ3*੍ن๏ࢪ行نଇ ୈ20ͷվਖ਼ͱͯ͠ʮ֎෦ඃ͘ͷଌఆʹؔ͢Δ৴པੑ֬อʯʮଌఆʹ༻
͍Δଌఆثٴݕͼߍਖ਼Λ 1 ͝ͱʹదʹΈ߹Θͤͯ行͏͜ͱʯ͕ཁ͞ٻΕ͍ͯ·͢ɻ

■弊社サービスのご提案
ɹฐ͔ࣾΒɺެӹஂࡒ๏ਓຊద߹ੑೝఆڠձ（+"B）ೝূΛड͚͍ͯΔΨϥεόοδαʔ
ϏεͷଞɺଌఆՕॴͷσβΠϯ͔ΒҰ؏ͨ͠ڥۀ࡞ଌఆɺ͓ͯ͝ʹ٬༷༻͞ΕΔ֤छ
ଌఆثͷߍਖ਼ۀΛ͝ఏҊ͍ͨ͠·͢ɻ
表 ਖ਼ʹؔͯ͠ɺฐࣾͰऔΓѻ͍ͷαʔߍɾݕͷثͼଌఆٴΕ͍ͯΔ֤छଌఆ͞ࡌهʹ2

ϏεҰཡΛ表 3ʹ·ͱΊ·ͨ͠ɻ

ҕୗ͍ͨͩ͘ଌఆۀ ଌఆثͷݕɾߍਖ਼

ॴͷ์ࣹઢͷྔͷ
ଌఆ

ˎϞχλϦϯάαʔϏεɹڥ 1
࿙Ӯઢྔଌఆͷҕୗۀɹˎ 2

αʔϕΠϝʔλ（ిശࣜɺNB*ɺதੑࢠ
ͳͲ）ͷଌఆثݕɾߍਖ਼ɹˎ 3

ॴͷԚછͷঢ়گͷ
ଌఆ

ද໘Ԛછɾഉਫɾഉؾ
ˎɹۀଌఆڥۀ࡞ 2

ද໘Ԛછ
(.αʔϕΠϝʔλͷݕɾߍਖ਼ɹˎ 3
ഉਫɾഉؾϞχλͷݕɾߍਖ਼ɹˎ 5

ඃ͘ͷଌఆ ֎෦ඃ͘ͷଌఆ
ΨϥεόοδαʔϏεɹˎ �

֎෦ඃ͘
ϙέοτઢྔܭͷݕɾߍਖ਼ɹˎ 3
෦ඃ͘
ӷମγϯνϨʔγϣϯΧϯλʔଌఆث
ͷݕɾߍਖ਼ɹˎ 5

ཱͪೖΓऀͷԚછͷ
ঢ়گͷଌఆ

ୀग़ʹ࣌༻͢Δଌఆثͷݕɾߍਖ਼ɹˎ 3
)F$.ͷݕɾߍਖ਼ɹˎ 5

表 3　弊社からご提案できるサービス一覧

図 1　点検・校正に関するご案内パンフレット

（パンフレット）
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■弊社サービスの詳細
＊ 1　環境モニタリングサービス

ɹ࿙Ӯઢྔଌఆʹઐ༻࣏۩Λઃஔ͠ɺΨϥεόοδΛ֤ଌఆʹஔ͢Δ͜ͱʹΑΓઢྔଌ
ఆΛ行͍·͢ɻڥϞχλϦϯάαʔϏε։࣌࢝ͷଌఆσβΠϯ͔Β࢝·ΓɺଌఆαΠΫϧ
ͷఏࣔɺཧอʹదͨ͠ใࠂॻ࡞ఏڙͷҰ؏ͨ͠αʔϏεͰ͢ɻڥϞχλϦϯάαʔϏ
εʹ༻͢ΔΨϥεόοδɺ֎෦ඃ͘ઢྔͷଌఆͰ+"BʹΑΔ*40�*&$1�025ʹ์ͮ͘ج
ࣹઢݸਓઢྔଌఆͷೝఆΛऔಘͨ͠ฐࣾͷΨϥεόοδαʔϏεͱಉ༷ͷઢྔଌఆγες
ϜΛ༻͓ͯ͠Γɺݕɾߍਖ਼ʹΔ৴པੑΛ֬อ͍ͯ͠ΔͷͱΈͳ͞Ε·͢ɻ
ɹߍਖ਼ͷாʹɺ֎෦ؔػͱͯ͠ɺฐࣾͷ໊শͱ༗ޮͳೝఆΛऔಘͨ͠Λ͍ͩͯ͘͞͠ࡌهɻ

（ʮ์ࣹઢো༧نఔʹఆΊΔ͖߲ࣄʹؔ͢ΔΨΠυʯ16ϖʔδ ผ1 ࢴ � 1  ऍ 2 ɹ͓Αͼ22
ϖʔδ ผ2 ࢴ � 3  ऍ 3 ）༧نఔٴͼாͷࡌهʹ͍ͭͯ͝ෆ໌͍͟͝·ͨ͠Βد࠷Γ
ͷӦۀॴ͓͍߹Θ͍ͤͩ͘͞ɻ

ʮ์ࣹઢো༧نఔに定ΊΔ͖߲ࣄにؔすΔΨΠυʯ

＊ 2　漏洩線量測定、作業環境測定

ɹฐࣾͰڥۀ࡞ଌఆ࢜༗͕ऀ֨ࢿଟࡏ੶͓ͯ͠Γɺ͓٬༷ͷࢪઃʹ֤ͯछઢྔଌఆۀ
Λ࣮͓ͯ͠ࢪΓ·͢ɻ·ͨଌఆͷʹࡍ༻͢Δ์ࣹઢଌఆثɺྔܭ๏ʹΑΔೝՄΛड͚ͯ
͍Δฐࣾͷେચڀݚॴͷߍਖ਼ࢪઃʹͯຖߍਖ਼ͨ͠ଌఆثΛ༻͍ͯଌఆۀʹ͓͋ͨͬͯΓɺ
ଇ ୈ20ୈن行ࢪ๏੍ن*3 1 ୈ 5 ߸ͷʮଌఆʹ༻͍Δଌఆثٴݕͼߍਖ਼Λ 1 ͝ͱʹ
దʹΈ߹Θͤͯ行͏͜ͱʯΛຬ͓ͯ͠Γ·͢ɻ

＊ 3　各種測定器の点検・校正

ɹฐࣾͰɺ+$44ೝఆऀۀࣄʹΑΔ࣭ͷߍ͍ߴਖ਼αʔϏεΛ࣮͓ͯ͠ࢪΓ·͢ɻͦͷଞ֤
छ์ࣹઢϞχλ์ࣹઢଌఆثͷݕʹ͍ͭͯͷෳ߹తͳαϙʔτɺ؍֎ثػɾಈ࡞ݕ؆
қతͳݕใࠂॻͷ࡞ఏग़ͳͲ行͓ͬͯΓ·͢ɻ

＊ 4　放射線業務従事者の外部被ばく測定  （ΨϥεόοδαʔϏε）
ɹฐࣾͷΨϥεόοδαʔϏεɺ+"BʹΑΔ*40�*&$1�025ʹࣹ์ͮ͘جઢݸਓઢྔଌఆ
ͷೝఆΛऔಘ͓ͯ͠Γ·͢ɻΨϥεόοδαʔϏεΛ͝ར༻͍ͨͩ͘͜ͱʹΑΓ์ࣹઢैࣄ
ऀͷ֎෦ඃ͘ଌఆͷ৴པੑ͕อͨΕ·͢ɻ

＊ 5　放射線モニタリングシステム、液体シンチレーションシステム等の点検・校正

ɹ3*ഉؾઃඋ（ഉޱؾ）ɺഉਫઃඋ（ഉਫޱ）ʹ͓͚Δ์ࣹଌఆثػͷ์ࣹઢϞχλϦϯά
γεςϜʹ͓͚Δٴݕͼߍਖ਼ʹ͍ͭͯฐࣾͷύʔτφʔۀاͰ͋Γ·͢ຊϨΠςοΫ͕ࣾ
ݕɾߍਖ਼αʔϏεΛ࣮͓ͯ͠ࢪΓ·͢ɻ์ࣹઢϞχλϦϯάγεςϜࢪઃͰਾݻఆ͞Ε
͓ͯΓɺ·ͨॏྔثػͰ͋ΔͨΊຊϨΠςοΫࣾͰٖઢݯΫΤϯνϯάࢼྉΛ༻͍ͯ
ͦΕΒΛݱʹࠐͪ࣋Ή͜ͱʹΑͬͯٴݕͼߍਖ਼ۀ࡞Λ行͍·͢ɻ
ɹ͜ΕΒΛ࣮͢ࢪΔ͜ͱʹΑΓ3*੍ن๏ࢪ行نଇ ୈ20ୈ 1 ୈ 5 ߸ͷʮଌఆʹ༻͍Δଌఆ
ਖ਼Λߍͼٴݕث 1 ͝ͱʹదʹΈ߹Θͤͯ行͏͜ͱʯΛຬ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ɺ҆৺͠
ͱ͕ՄͰ͢ɻ͍ͩͨ͘͜༺ͯ͝
ɹ͓ͪ࣋٬༷͕͓ͷγεςϜ༰ʹ߹Θͤͯݕɾߍਖ਼ܭըΛ࡞ٴͼ͝ఏҊ͍͖ͤͯͨͩ͞·͢ɻ
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ɹ͜͜·Ͱ3*੍ن๏ࢪ行نଇվਖ਼ʹͱͳ͍ฐ͕ࣾ行͍ͬͯΔαʔϏεΛ͝հ͍ͤͯ͞
͖ͨͩ·ͨ͠ɻ๏վਖ਼ͷෆ໌ɺͲͷΑ͏ʹରԠ͍͚ͯ͠Α͍ͷ͔͝૬ஊ͕͍͟͝·͠
ͨΒ͝Ұใ͍͚ͨͩΕͱ͍ࢥ·͢ɻد࠷ΓͷฐࣾӦۀॴ·Ͱ͓ܰؾʹ͓͍߹Θ͍ͤͩ͘͞ɻ
ɹօ༷ʹ҆৺ͯ͠์ࣹઢۀʹै͚͍ͩͨͯ͠ࣄΔΑ͏ɺΑΓྑ͍αʔϏεΛ͝ఏҊ͍ͤͯ͞
͖ͨͩ·͢ɻ

【全国の営業所の連絡先】

【ガラスバッジサービスに関するお問い合わせ先】

札 幌 営 業 所 TEL：011-206-1291　FAX：011-200-2030 北海道

青 森 営 業 所 TEL：017-732-1307　FAX：017-732-1308 青森県

仙 台 営 業 所 TEL：022-727-9571　FAX：022-727-9574 岩手県、宮城県、秋田県、山形県

福島中通営業所 TEL：024-526-0901　FAX：024-526-0902 福島県

筑 波 営 業 所 TEL：029-875-5849　FAX：029-878-5101 茨城県

東 京 営 業 所 TEL：03-3816-2931　FAX：03-5803-1935 栃木県、埼玉県、東京都、山梨県

高 崎 営 業 所 TEL：027-310-7080　FAX：027-310-7081 群馬県、新潟県、長野県

千 葉 営 業 所 TEL：043-241-9261　FAX：043-238-2157 千葉県

横 浜 営 業 所 TEL：045-821-6031　FAX：045-821-6035 神奈川県

金 沢 営 業 所 TEL：076-225-7381　FAX：076-222-0672 富山県、石川県、福井県

名 古 屋 営 業 所 TEL：052-220-6720　FAX：052-220-6721 岐阜県、静岡県、愛知県、三重県

大 阪 営 業 所 TEL：06-6369-1565　FAX：06-6368-2057 滋賀県、京都府、大阪府、兵庫県、奈良県、
和歌山県、鳥取県、島根県

広 島 営 業 所 TEL：082-261-8401　FAX：082-261-8448 岡山県、広島県、山口県

四 国 営 業 所 大阪営業所にお問合せください 徳島県、香川県、愛媛県、高知県

福 岡 営 業 所 TEL：092-262-2233　FAX：092-282-1256 福岡県、佐賀県、長崎県、熊本県、大分県、
宮崎県、鹿児島県、沖縄県

札 幌 事 務 所 TEL：011-206-6801　FAX：011-200-2030 北海道

仙 台 事 務 所 TEL：022-727-9572　FAX：022-727-9574 青森県、岩手県、宮城県、秋田県、山形県、
福島県

東 京 事 務 所 TEL：03-3816-5210　FAX：03-5803-4890 茨城県、栃木県、群馬県、埼玉県、千葉県、
東京都、神奈川県、新潟県、山梨県、長野県

名 古 屋 事 務 所 TEL：052-220-6722　FAX：052-220-6721 富山県、石川県、福井県、岐阜県、静岡県、
愛知県、三重県

大 阪 事 務 所 TEL：06-6369-1566　FAX：06-6368-2057
滋賀県、京都府、大阪府、兵庫県、奈良県、
和歌山県、鳥取県、島根県、岡山県、広島県、
山口県、徳島県、香川県、愛媛県、高知県

福 岡 事 務 所 TEL：092-262-2235　FAX：092-282-1256 福岡県、佐賀県、長崎県、熊本県、大分県、
宮崎県、鹿児島県、沖縄県
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ɹٵऩઢྔɺ࣭͕ٵऩͨ͠୯Ґ࣭ྔ͋ͨΓ
ͷ์ࣹઢͷΤωϧΪʔΛද͢ɻ1���ͷࡍࠃ
์ࣹઢ୯Ґଌఆһձ（*$36）ͷཁΛड͚ͯɺ
1��5ͷࡍࠃྔߧ૯ձ（$(1.）ʹ͓͍ͯ
༗ͷ໊শΛͭ4*୯ҐάϨΠݻऩઢྔͱͯ͠ٵ

（(Z）͕࠾͞Εͨɻ 1 (Z� 1 +�ᶵͰ͋Δɻैདྷ
ͷٵऩઢྔͷ୯Ґϥυ（SBE·ͨSEɿSÖOUHeO 
BCsoSCeE Eose）Ͱɺ1 (Z�100SBEͰ͋Δɻ
ɹ͜ͷ୯ҐɺΠΪϦεͷཧֶऀͰ์ࣹઢ
ੜֶͷϧΠεɾϋϩϧυɾάϨΠ（-oVJs 
)BSoME (SBZ）ʹҼΉͷͰ͋ΔɻάϨΠ
1�05ʹϩϯυϯʹੜ·Εͨɻ༮গ࣌ΑΓֶۀ
ʹ༏Ε͍ͯͨͨΊֶۚΛಘͯύϒϦοΫε
Ϋʔϧʹֶͼɺ1�2�ʹέϯϒϦοδେֶͷτ
ϦχςΟʔɾΧϨοδʹਐΜͩɻ͜͜Ͱൈ܈ͷ
ΛमΊɺΩϟϕϯσΟογϡڀݚॴͰֶੜ
ͳ͕Β͕ڀݚͰ͖Δӫ༪Λड͚ͨɻ͜ͷࠒͷݚ
ॴڀ 2 ճͷԫۚظͰɺॴͷϥβϑΥʔυ

（&SOesU 3VUIeSGoSE）ͷԼʹ͕ͯϊʔϕϧ
Λड͢Δए͍ढ़ҳͳՊֶऀ͕ू͍ͬͯͨɻ͜
͜ͰνϟυΟοΫ（+BNes $IBEwJDL）ΤϦ
ε（$IBSMes %SVNNoOE &MMJs）ͷࢦಋɾॿݴͷ
ͱɺ5I$ʡ（2085M）3B$（21�BJ）͔ΒͷߗЍઢ

Λ行ͳ͍ɺڀݚऩͷٵͷ（ΤωϧΪʔͷЍઢߴ）
ֶҐΛಘͨɻͦͷޙڀݚΛଓ͚ɺࡏݱͰ͍͑
ߴΤωϧΪʔЍઢʹΑΔిࢠରੜΛ؍ଌͨ͠ɻ
ɹάϨΠ͕͜ͷڀݚॴʹࡏ੶ͨ͠1�28）ظ࣌ʵ
1�33）֩ࢠݪཧֶͷ発లظͰɺ1�32ʹ
ՃثʹΑΔ֩ࢠݪͷਓతͳյมதੑࢠɺ
ཅిࢠɺॏਫૉͷ発͕ݟ૬͍ͩܧɻ͔͠͠άϨ
ΠࣝΛਓྨͷʹཱ͍ͯͨͱ͑ߟΔΑ͏ʹ
ͳ͍ͬͯͨɻ
ɹ1�3�ɺϩϯυϯۙ߫ʹ͋ΔϚϯτɾόʔ
ϊϯපӃͰ͕Μྍ࣏ʹ༻͍ΔϥδϜͷ์ࣹઢ
̭ઢͷੜମ৫ͷӨڹΛௐΔऀڀݚΛ୳
͍ͯ͠Δ͜ͱΛΓɺֶੜͷࠒੜֶʹڵ
ຯ͕ͳ͔ͬͨʹ͔͔ΘΒͣͦͷ৬ʹब͍ͨɻ

άϨΠ͜͜Ͱᴈ໌ظͷ์ࣹઢੜֶʹॏཁͳ
Λͨ͠ɻ1�36ʹ9ઢЍઢΛরࣹ͢Δͱݙߩ
͖ͷٵऩઢྔΛٻΊΔํ๏（ϒϥοάʵάϨΠ
ͷۭಎཧ）Λࣔ͠ɺதੑࢠΛؚΉશͯͷ์ࣹ
ઢͷٵऩઢྔͷܭଌ๏ʹ発లͤͨ͞ɻ1�38ʹ
Ϧʔυ（+oIO 3eBE）ͱͱʹɺ৫Ͱٵऩ͞
ΕΔઢྔΛ೦಄ʹ͓͍ͯɺ͋ΒΏΔి์ࣹઢ
ʹద༻Ͱ͖Δઢྔ୯ҐΛఆٛͨ͠ɻ͜Εޙʹ
ϥυͱΑΕΔͷͱಉ͡Ͱ͋ͬͨɻ1�3�͔
ΒϦʔυͱͱʹதੑࢠ発ੜஔͷ࡞ʹऔ
Γֻ͔Γɺཌ1�38ʹதੑࢠͷੜମͷӨڹ
ʹ͍ͭͯ発ද͠ɺ1��0ʹϞοτϥϜ（+. $. 
.oUUSBN）ɺϦʔυͱͷڞஶͰੜֶతޮՌ͕
தੑࢠͱЍઢͰҟͳΔ͜ͱΛใͨ͠ࠂɻάϨΠ
 � ؒʹΘͨΓσʔλΛऩू͠ɺ͕Μͷ์ࣹઢ
ɻͨ͠ݙߩʹͷ発లྍ࣏
ɹ1���͔ΒɺϋϚʔεϛεපӃͷ์ࣹઢ࣏
ྍ෦Ͱ์ࣹઢੜֶνʔϜΛ͍ͯɺҩྍ༻
ͷαΠΫϩτϩϯͷݐઃʹ͔͔Θͬͨɻ1�53ʹ
ϚϯτɾόʔϊϯපӃʹΓɺ์ࣹઢੜֶݚ
๔ͷ์ࡉΊ͍ͯͨ࢝ॴΛઃཱͨ͠ɻલ৬͔Βڀ
ࣹઢײडੑʹର͢ΔࢎૉͷӨڹजᙾͷԠ༻
Λͨ͠ڀݚɻ·ͨϘʔά（+BDL 8. BoBH）͕ਐ
Ίͨύϧε์ࣹઢղʹ͍ͭͯɺॿݴΛ行ͳͬͨɻ
ɹάϨΠ*$36（1�53ʵ1�62ɺ1�56͔Β
෭ҕһ）ࣹ์ࡍࠃઢޢҕһձ（*$31）
ͷҕһ（1�53ʵ1�5�）ΛΊɺ์ࣹઢޢ
͍ױఆʹ͔͔Θͬͨɻ1�63ʹଔதΛࡦͷࡦ
झຯͷՈ۩͕࡞Ͱ͖ͳ͘ͳ͕ͬͨɺϦϋϏϦ
ςʔγϣϯʹΊɺཌͷ 3 ݄ʙ � ݄ʹຊΛ๚
Εͯ์ҩݚͳͲ 5 ϲॴͰߨԋΛ行ͳͬͨɻ౦େͰ
ͷߨԋʹѱఱީʹ͔͔ΘΒͣଟͷௌऺ͕
ू·ΓɺଟେͳײΛ༩͑ͨͱ͍͏ɻ͕ͩάϨΠ
ͷମௐશʹճ෮͢Δ͜ͱͳ͘ɺ1�65 �
݄ͷ 2 ͷ発࡞ͰؼΒ͵ਓͱͳͬͨɻૣ
ੈͰ͕͋ͬͨɺ10ޙʹ൴ͷ໊ٵऩઢྔͷ
୯Ґͱͯ͠ਓʑͷهԱʹΔ͜ͱʹͳͬͨɻ

放射能・放射線
単位の由来
放射能・放射線
単位の由来

髙橋　正髙橋　正

第 3回

グレイgray：Gy

FBNews No.560 （'23.8.1発行）

1�



令和 5年度放射線安全取扱部会年次大会
（第64回放射線管理研修会）

開催日：令和5年10月26日（木）、27日（金）
会　場：富山国際会議場（富山県富山市大手町1番2号）
テーマ：未来へつなげる放射線管理
参加費：事前登録6,000円（学生会員　2,000円）

	 	 	 当日登録7,000円
	 	 	 会場受付で現金による参加登録はできません（Web受付のみ）。参加登録

の詳細はWebサイトをご確認ください。

	 今年度の年次大会は富山での現地開催となります。残念ながら交流会は行いま
せん。担当は中部支部です。

ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹ プログラム概要（予定）ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹ

◆「未来へつなげる放射線管理」ということで、人材育成、アイソトープの管理

とその利用、そして廃棄物の現状についての講演とシンポジウムを企画しました。

特別講演は、「最近の放射線安全行政の動向について」、「日本アイソトープ協

会における廃棄事業の現状」や「宇宙天体素粒子研究における放射線利用」

に関する話題を紹介していただく予定です。シンポジウムでは「未来社会に向

けた先進的原子力教育コンソーシアム（ANEC）を活用した放射線人材育成

の取り組み」、「準備完了!?　信頼性確保に向けた予防規程変更と機器の点検・

校正」を企画しています。また、1日目の昼食休憩の時間に合わせて、相談コー

ナーを設けます。事前にお申込みいただいた法令改正に関することや日頃の疑

問などに法令検討専門委員会や各支部の経験豊富な相談員が対応いたします。

  ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹ 

　【連絡先】：（公社）日本アイソトープ協会放射線安全取扱部会事務局
	 	 	 　〒113-8941　東京都文京区本駒込2-28-45
	 	 	 　Tel. 03-5395-8081　Fax. 03-5395-8053
	 	 	 　E-mail　nenjitaikai@jrias.or.jp
	 	 	 　・詳しくはホームページをご参照ください。
	 	 	 　（https://www.jrias.or.jp/annual_meeting/index.html）
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編 集 後 記

サービス部門からのお願い

˔େมॵ͍ʑ͕ଓ͍͓ͯΓ·͢ɻίϩφՒҎ߱ɺ � ͿΓ
ʹ行ಈ੍ݶͳͲ͕Կແ͍ՆΛຬ٤͞Ε͍ͯΔಡऀͷօ༷
ͨ͘͞Μ͍Βͬ͠ΌΔͱ͍ࢥ·͢ɻ·ͩ·ͩॵ͍ʑ͕ଓ
͖·͕͢ɺͲ͏͔ࣗ͝Ѫͷ্ɺ͓ա͍ͩ͘͝͠͞ɻ

˔ౡݝͷ෮׆ڵಈʹଟํ໘͔Βਫ਼ྗతʹ͞ݙߩΕ͍ͯΔޒ
͍͑ͨ͜ͱʯͱ͕ͯ͠ࢲɺౡ͔ΒࠓΒʮ͔ࢯ࡞߁ঁ݄
ɻʠϥΠϑΠϕϯτΛܴ͑Δੈʡ͕ͨ͠·͖͍ͩͨߘد͝
ಈతʹֶͿ͜ͱ෮ڵʹ͔ܽͤͳ͍ཁૉͩͱ͍ࢥ·͢ɻ
ຊϓϩδΣΫτ͕͞Βʹ発ల͢Δ͜ͱΛظ͍ͯ͠·͢ɻࢲ
ඍྗͳ͕Βౡͷ෮ݙߩʹڵͰ͖Εͱ͍ࢥ（ͱ͏ݴΑΓ
୯ʹ͓͍͍͓͠ञ͕͖ͳͷͰ）ɺͱΈ͓͔ϫΠϯυϝʔ
ψͷϫΠϯΛҿΜͰΈΑ͏ͱૣΫϥυϑΝϯσΟϯάͷ
ϖʔδʹΞΫηεͯ͠Έ·͕ͨ͠ɺ೦ͳ͕Βطʹऴྃͯ͠
͍·ͨ͠ɻຊʹ೦Ͱ͢ɻ

˔ฐࣾͷΨϥεόοδ์ࣹઢۀैऀࣄͷඃ͘ઢྔଌఆʹ
ΔͷͪΖΜͷ͜ͱɺଟ͘ͷςϨϏυϥ͍͍͍ͯͩͨ༺͝
ϚͰখಓ۩ͱ͓͓͍͍͍ͯͯͩͨ͠Γ·͢ɻࠓճɺฤ
ूҕһ͕ɺөըςϨϏυϥϚͷඒज़࡞Λ୲͞Ε͍ͯ

Δ᷂ژөΞʔπ༷Λ๚͍ͤͯͨͩ͘͞وॏͳػձΛಘΔ͜
ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻීஈΔ͜ͱ͕Ͱ͖ͳ͍өըςϨϏυ
ϥϚ੍࡞ͷཪଆΛָ͘͠Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ

˔தܙҰ͔ࢯΒɺ͕ΜΛੵۃతʹ͙ͨΊʹ࠷༗ޮͳํ
๏͕ӡಈͰ͋Δ͜ͱΛɺଁ͝ثͱͷ発͕ΜϦεΫͷޮݮ
Ռͷͱڞʹ͍͖ࣔͯͨͩ͠·ͨ͠ɻӡಈؾײ
Λ҆ఆͤ͞ΔηϩτχϯͷൻΛଅ͢ಇ͖͋Γ·͢ͷͰɺ
ӡಈෆΛ֮ࣗ͞Ε͍ͯΔํɺ͜ͷػձʹӡಈΛ࢝Ίͯ
Έ͍͔͕ͯͰ͠ΐ͏͔ɻ͖ͬͱɺ͓ञࠓ·ͰҎ্ʹ͓
͍͘͠ҿΊΔͱ͍ࢥ·͢ɻ

˔ఆظ࿈ࡌதͷʮ์ࣹɾ์ࣹઢ ୯Ґͷ༝དྷʯͷୈ 3 ճͱ
ͯ͠ʲάϨΠ（(Z）r ͕औΓ্͛ΒΕ·ͨ͠ɻ์ࣹઢʹؔ͢
Δۀʹै͍ͯ͠ࣄΔऀɺ์ࣹઢΛษऀ͖ͨͯ͠ڧʹͱͬͯ

ʲάϨΠ（(Z）r ۙͳ୯ҐͷͻͱͭͰ͢ɻࢲʑͷۀ
ʹ͓͍ͯάϨΠΛී௨ʹ༻͍͖ͯ·͕ͨ͠ɺஏ͔ͣ͠ͳ
͕ΒɺάϨΠത࢜ͷྺܦଟେͳޭ΄ͱΜͲΓ·ͤΜ
Ͱͨ͠ɻ͜Ε͔ΒɺܟҙΛͯͬ࣋άϨΠͷ୯ҐΛ༻͍͍ͯ
͖͍ͨͱ͍ࢥ·͢ɻ （খޱ ༃߂）
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ファスナーは固定してご返送ください
　平素より弊社のガラスバッジサービスをご利用くださいまして誠にありがとうございます。
　宅配便をご利用のお客様には、ガラスバッジの紛失を防ぐため、
測定依頼の際にファスナーを結束バンドで固定していただいた
うえで、ご返送をお願いしております。
結束バンドは、各サイズともGBキャリーの内側にある黒いポ

ケットに収納してあります。入っていない場合には、弊社測定
センターまでご連絡ください。
●測定センターTEL：0120-506-997

結束バンドでファス
ナーと付随する金具
を固定してください。

結束バンドでファスナー
同士を固定してください。

εφッϓϘλン

(#ΩϟϦʔ

݁ଋόンυ
ଌ定ґཔ༻ՙࡳ

【宅配便（小）の場合】

【宅配便（中・大・特大）の場合】GBキャリーのファスナー両端に
あるスナップボタンをマチ部分
に折り込むように留めてから、左
右のファスナーを閉めてください。
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